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“Boteco da APAE – Grito de 
Carnaval” será realizado no 
sábado, 15 de fevereiro em 

Pedreira
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No sábado, 15 de fevereiro, a Diretoria e voluntários 
estarão promovendo o “Boteco da APAE – Grito de Car-
naval”, a partir das 17 horas, nas dependências do Centro 
Comunitário, com muitas atrações. Os ingressos estão 
sendo vendidos antecipadamente na sede da entidade, 
localizada na Rua Francisco Pintor Junior, nº 487, Parque 
Bela Vista e pelos voluntários, pelo valor de R$ 75,00 
(crianças até 12 anos não pagam).

A Prefeitura de Artur Nogueira está com inscrições abertas para o concurso 
que elegerá a Corte do Carnartur 2025. O concurso é válido para mulheres 
e homens a partir dos 18 anos, que residam no município nogueirense ou ci-
dades que estejam em um raio de até 50 km. O cadastro é on-line e gratuito.
As inscrições começaram nesta quarta-feira (15) e se estendem até o dia 28 
de janeiro, às 15 horas.

Mogi Guaçu atingiu, 
nesta quarta-feira, 15 de 
janeiro, 779 casos confir-
mados de dengue desde 
o início de 2025, número 
que já representa 11,59% do 
registrado no período entre 
1º de janeiro e 27 de dezem-
bro de 2024, quando 6.719 
pessoas foram infectadas. A 
cidade vive uma epidemia 
por conta da doença e ainda 
tem três mortes suspeitas 
sendo investigadas na pri-
meira quinzena desse ano.

O balanço dos dados 
de 2025 foi divulgado pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde por meio da Vigilân-
cia Ambiental (VA), duran-
te encontro de prevenção 
e combate ao mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
da dengue Chikungunya e 
zika vírus, ocorrido hoje, 
na sala de vídeo Maria Célia 
Stábile do Centro Cultural, 
no Jardim Camargo. 

O Hospital 22 de Outubro, em parceria com a Associação Paulista de Medici-
na (APM) Mogi Mirim, convida a comunidade para participar do evento Espaço 
Encena de Janeiro, uma experiência que une cinema e saúde mental. O evento 
será realizado no dia 25 de janeiro de 2025, às 14h30, no auditório da APM, lo-
calizado dentro do Hospital 22 de Outubro. A atração do mês será o filme “Robô 
Selvagem”, uma animação que, através da história de Roz, um robô que naufraga 
em uma ilha desabitada e aprende a sobreviver explora temas sobre identidade, 
emoção e o que significa ser “humano”.

Alunos do 5° ano de Medicina da UniFAJ (Centro Universitário de Jaguariúna) 
começaram nesta segunda-feira, 13, os estágios na Secretaria Municipal de Saúde 
de Itapira, incluindo diversos setores do Hospital Municipal, Serviço Municipal de 
Cardiologia, Centro de Hemodiálise e Rede Básica de Saúde.  Aproximadamente 20 
deles foram recepcionados hoje de manhã na sala de reuniões do Hospital para um 
breve treinamento sobre os protocolos internos administrativos e funcionamento 
geral do serviço. 

Jaguariúna conquistou 
um importante avanço 
para o setor turístico. O 
município agora faz parte 
do Mapa do Turismo Bra-
sileiro, iniciativa do Mi-
nistério do Turismo, que 
realiza o Programa de Re-
gionalização do Turismo 
com o objetivo de fortale-
cer a gestão e estruturar 
pontos com potencial para 
atrair visitantes, fomen-
tando o desenvolvimento 
turístico de forma integra-
da e regionalizada em todo 
o País.

O programa estabele-
ce políticas públicas que 
incluem diretrizes, estra-
tégias e intenções para o 
crescimento sustentável 
do turismo.

Amparo é a primeira 
da região de Campinas a 
adotar a estratégia para 
acelerar iniciativas que ga-
rantam uma ação do mu-
nicípio na guerra contra o 
mosquito aedes aegypti. 
O último levantamento 
da Secretaria Municipal 
de Saúde mostra um total 
de 110 casos positivos da 
doença, no mesmo perí-
odo do ano passado eram 
apenas 16 registros. O pre-
feito Carlos Alberto Mar-
tins  reuniu os principais 
secretários em torno de 
um comitê de combate à 
dengue.

Com 779 casos confirmados de dengue, Mogi Guaçu 
reforça as ações de combate à doença

Hospital 22 de Outubro e 
APM Mogi Mirim promovem 

primeiro Espaço Encena do ano

Hospital Municipal e Rede Básica 
de Itapira contam com apoio de 

estagiários em medicina da UniFAJ

Jaguariúna 
passa a 

integrar o 
Mapa do 
Turismo 

Brasileiro

Ação rápida: 
Amparo 

decreta estado 
de emergência 
no combate à 

Dengue
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Prefeitura abre inscrições para 
Corte do Carnartur 2025
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A Campanha de Reg-
ularização de Contratos 
2024 lançada pela Com-
panhia de Desenvolvimen-
to Habitacional e Urbano 
(CDHU) foi prorrogada até 
o dia 31 de março de 2025. 
Portanto, mutuários que 
precisam regularizar suas 
pendências financeiras nos 
seus contratos têm até esta 
data para aproveitar as fa-
cilidades que a campanha 
oferece. A iniciativa, que 
teve início em novembro, 
tem objetivo de reduzir a 
inadimplência e regularizar 
as prestações em atraso do 
financiamento habitacional 
realizado pela Companhia.

CDHU prorroga 
campanha de 

regularização de 
dívidas até 31 de 

março
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Virose é um aviso
*José Renato Nalini

O verão atrai as pes-
soas para um contato com 
o mar. Esse mar grandão 
que banha mais de dez 
mil quilômetros da costa 
brasileira. São Paulo é uma 
região privilegiada. Tem 
todo tipo de praia: calma, 
brava, com florestas, com 
montanhas. 

Mas a humanidade, 
que se diz provida de ra-
cionalidade, não é dotada 
de juízo. A exploração cruel 
do litoral começou com 
a derrubada da mata, a 
destruição dos mangues, 
a ocupação de todos os es-
paços com prédios e mais 
prédios. Até os morros, em 
Ubatuba, foram sacrifica-
dos. É um crime o que se 
fez naquela bela orla.

A natureza não tem 
pressa, mas se vinga. O vol-
ume de plástico nas praias 
fez desaparecer os peixes e 
a fauna marítima que era 

abundante. Quem é que en-
contra conchas e caramujos 
em nossas praias poluídas?

Agora vem a virose no 
Guarujá e todas as praias 
de Santos impróprias para 
o banho. Será que não é 
tempo de levar a sério a 
questão do saneamento 
básico? Esgoto na praia? 
Isso é surreal. Como se 
deixar levar pelas ondas, 
tendo ao lado a companhia 
de fezes? 

Mais educação, minha 
gente. Que não precisa 
ser educação qualificada, 
ecológica ou ambiental. 
Aquela boa educação de 
berço que as mães antigas 
faziam questão de impingir 
em sua cria. 

A virose é um aviso. 
Se nada for feito, e é muito 
mais dispendioso corrigir 
do que prevenir, outras 
desgraças virão. Nosso li-
toral já é um espetáculo 
deprimente ao mostrar 
como é que não se deve 

tratar o mar. Ele mesmo 
se encarregará de corrigir 
isso, com o tempo. Afinal, 
o aquecimento global der-
reterá as calotas polares. 
O mar retomará aquilo 
que o homem subtraiu a 
ele. E talvez volte a ficar, 
no decorrer dos séculos, 
aquela beleza indômita, 
depois expulsar a espécie 
que o poluiu e conspurcou. 

Não estarei aqui nesses 
tempos. Mas gostaria de ver 
alguma reação da lucidez 
que ainda não soçobrou à 
polarização, à mediocri-
dade e à negligência que 
impede as novas gerações 
de curtirem a praia como 
nós pudemos fazer quando 
crianças. 

*José Renato Nalini é 
Reitor da UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-grad-
uação da UNINOVE e 
Secretário-Executivo das 
Mudanças Climáticas de 
São Paulo.  

Entre os dias 13 e 15 de 
janeiro de 2025, o Burger 
King realizou uma cam-
panha promocional que 
chamou a atenção tanto 
do público quanto dos 
profissionais do direito. 
A rede ofereceu gratuita-
mente seu novo sandu-
íche, o BK Taste, a todos 
os advogados que apre-
sentassem a carteira da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB) nos drive-
-thrus participantes. 

A Promoção
Para participar, os ad-

vogados deveriam com-
parecer a um dos 240 dri-
ve-thrus participantes em 
todo o país e apresentar 
sua carteira da OAB. Cada 
profissional teve direito a 
um sanduíche gratuito, li-
mitado a um por CPF. 

Estratégia de Marke-
ting

A campanha foi além 

de uma simples distribui-
ção de lanches. Em um ví-
deo promocional, um ator 
interpretando um advo-
gado defendia o BK Taste 
de acusações de ser uma 
cópia de um sanduíche 
concorrente. A peça pu-
blicitária fazia referência 
ao fato de que o concor-
rente teria, na verdade, 
se inspirado no clássico 
Whopper do Burger King. 

Alinhamento com as 
Diretrizes da OAB

A Ordem dos Advoga-
dos do Brasil possui di-
retrizes específicas sobre 
publicidade e propagan-
da que visam preservar a 
dignidade da profissão e 
evitar a mercantilização. 
A ação do Burger King, 
ao direcionar a promo-
ção exclusivamente para 
advogados e utilizar uma 
abordagem bem-humo-
rada, respeitou essas dire-

trizes, evitando qualquer 
conotação depreciativa 
ou uso indevido da ima-
gem dos profissionais do 
direito.

Repercussão
A promoção gerou 

grande engajamento, 
com unidades registran-
do aumento significativo 
no movimento dos drive-
-thrus. Em Salvador, por 
exemplo, foram obser-
vadas longas filas de ad-
vogados interessados em 
participar da ação. 

BAHIA NOTÍCIAS
Conclusão
A iniciativa do Burger 

King demonstrou uma 
combinação eficaz de 
criatividade e respeito às 
normas vigentes, resul-
tando em uma campanha 
que fortaleceu a imagem 
da marca e proporcionou 
uma experiência diferen-
ciada aos advogados.

Burger King Inova com Promoção para 
Advogados: Uma Estratégia Genial e 

Alinhada às Diretrizes da OAB

O ano de 2025 che-
gou e, com ele, surgem 
inúmeras oportuni-
dades para os empre-
endedores, seja para 
impulsionar as ven-
das ou para cumprir 
obrigações essenciais 
que mantêm o negócio 
em dia. Organização e 
planejamento serão os 
maiores aliados para 
aproveitar ao máximo 
cada momento!

Uma dica valiosa 
para o sucesso é ana-
lisar o calendário de 
datas comemorativas 
com atenção. Essa prá-
tica permite antecipar 
ações estratégicas e 
estar preparado para 
as principais datas do 
ano. Em uma leitura 
na revista PEGN, en-
contramos uma lista 
com as maiores datas 
comemorativas para 
ajudar no seu planeja-
mento. Confira:

• 14 de feverei-
ro – Valentine’s Day: 
Conhecido como o 
Dia de São Valentim, 
o Valentine’s Day é 
equivalente ao Dia dos 
Namorados em diver-
sos países. No Brasil, 
embora essa data seja 
celebrada oficialmen-
te em junho, ela pode 
aquecer as vendas de 
setores específicos, 
como lojas de choco-
lates, presentes, flori-
culturas e restauran-
tes. Fique de olho no 
calendário e prepare-
-se para transformar 
essas oportunidades 
em resultados!

• 1º a 4 de março 
– Carnaval: A tradicio-
nal festa, que ocorre 
neste ano, em março, 
é uma oportunidade 
para o setor de turis-
mo e vendas de fanta-
sias, acessórios e tra-
jes típicos. É também 
uma chance de renda 
extra para empreen-
dedores criativos.

• 15 de março - 
Dia do Consumidor: 
Comemorado oficial-
mente no dia 15, essa 
data promove conexão 
com os clientes por 
meio de promoções, 
ações especiais e men-
sagens. Muitas empre-
sas estendem as ações 
ao longo de toda a se-
mana.

• 20 de abril – 
Páscoa: Um marco 

anual para setores 
como confeitaria e 
artesanato. Prepare-
-se com antecedência 
para atender à alta de-
manda por chocolates, 
produtos temáticos e 
itens personalizados.

• 10 de maio - Dia 
das Mães: Uma das 
datas mais importan-
tes para o varejo, no 
primeiro semestre. 
Incentive as compras 
com campanhas criati-
vas e ofertas especiais 
para diversos segmen-
tos.

• 12 de junho - 
Dia dos Namorados: 
Comemorado no Bra-
sil, no dia 12 de junho, 
a data é excelente para 
criar ações que impul-
sionem as vendas. Em 
2024, movimentou R$ 
2,59 bilhões no varejo, 
segundo a CNC.

• 10 de agosto - 
Dia dos Pais: Sempre, 
no segundo domingo 
de agosto, neste ano, 
no dia 10, é mais uma 
oportunidade para 
campanhas direciona-
das que fortaleçam a 
marca e alavanquem 
vendas.

• 15 de setembro 
- Dia do Cliente: Dis-
tinto do Dia do Con-
sumidor, essa data é 
perfeita para estreitar 
o relacionamento com 
os clientes e oferecer 
promoções exclusivas.

• 12 de outubro 
- Dia das Crianças: 
Negócios voltados ao 
público infantil po-
dem aproveitar o ape-
lo emocional da data 
com produtos e servi-
ços criativos.

• 31 de outubro – 
Halloween: Com do-
ces, fantasias e itens 
temáticos, a data ofe-
rece espaço para ações 
diferenciadas e even-
tos temáticos em di-
versos setores.

• 28 de novembro 
– Black Friday: Um 
dos momentos mais 
aguardados do varejo, 
a Black Friday, des-
te ano, será em 28 de 
novembro. É possível 
estender as ofertas ao 
longo do mês (Black 
November) para atrair 
ainda mais consumi-
dores.

• 1º de dezembro 
- Cyber Monday: Tra-
dicionalmente, focada 

em tecnologia, a Cyber 
Monday, no início de 
dezembro, também 
está se expandindo 
para outros setores.

• 25 de dezembro 
– Natal: A data mais 
esperada do varejo. 
Planeje campanhas 
temáticas e promo-
ções para aproveitar o 
maior período de con-
sumo do ano. Prepare-
-se com antecedência, 
alinhe sua equipe e 
maximize as oportuni-
dades que o calendá-
rio de 2025 oferece!

Como se planejar
Depois de analisar 

as principais datas do 
calendário de 2025, 
é hora de entender 
quais celebrações fa-
zem sentido para o seu 
negócio. É necessário 
considerar as datas 
que tenham relação 
com os produtos ou 
serviços oferecidos 
pela sua empresa e 
apostar, na criativi-
dade, para explorar 
até mesmo datas mais 
segmentadas.

Existem diversas 
oportunidades para 
os mais variados seg-
mentos. Em uma loja 
de materiais de cons-
trução, por exemplo, 
pode-se aproveitar o 
Dia do Eletricista ou 
do Pedreiro; as far-
mácias podem fazer 
campanhas de saúde 
relacionadas ao Dia do 
Diabetes e da Hiper-
tensão. 

Para as datas de 
maior importância 
para o negócio, o in-
dicado é se preparar 
com até três meses de 
antecedência. O pla-
nejamento antecipado 
permite que a empre-
sa organize melhor a 
distribuição e preci-
ficação dos produtos, 
treine os funcionários, 
quando necessário, 
sobre um lançamento 
ou uma nova linha de 
produtos, e diminua a 
chance de erros, quan-
do a data comemorati-
va chegar.

Vamos fortalecer as 
compras locais. Mogi 
Mirim é nossa casa, 
comprar aqui é acredi-
tar no futuro!

Nelson Theodoro 
Junior

Presidente da 
ACIMM

Calendário do Empreendedor: 
Datas mais importantes em 

2025
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Da Redação

A Campanha de Re-
gularização de Contratos 
2024 lançada pela Compa-
nhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano 
(CDHU) foi prorrogada 
até o dia 31 de março de 
2025. Portanto, mutuários 
que precisam regularizar 
suas pendências financei-
ras nos seus contratos têm 
até esta data para apro-
veitar as facilidades que a 
campanha oferece.

A iniciativa, que teve 
início em novembro, tem 
objetivo de reduzir a ina-
dimplência e regularizar 
as prestações em atraso do 
financiamento habitacio-
nal realizado pela Compa-
nhia.

Para os acordos e alte-
rações processuais, não 
haverá incidência de juros 
de mora ou de multa por 
atraso. O pagamento dos 
débitos atualizados será 
parcelado até o final do 

prazo remanescente dos 
contratos, sem aplicação 
de juros remuneratórios. 
Será necessário o paga-
mento de uma entrada 
mínima, de acordo com o 
tamanho do atraso:

- Atraso de até duas 
mensalidades, o débito de-
verá ser quitado à vista;

- Nos contratos ativos 
com três a 24 atrasos sem 
acordo prévio, deverá ser 
paga uma prestação de en-
trada;

- Mutuários com atra-
sos de três a 24 parcelas, 
mas que já tenham realiza-
do acordo e descumprido, 
deverão pagar duas pres-
tações de entrada;

- Para situações com 
mais de 24 parcelas em 
atraso-, a entrada será de 
três prestações.

 
Em todos os casos, a 

entrada poderá ser subs-
tituída pelo valor de 5% 
do total da dívida, preva-
lecendo o que for menor. 

Também será possível op-
tar pelo pagamento à vista, 
sem incidência de juros ou 
multa.

Após o término da 
campanha, as regras para 
acordo voltam ao prati-
cado regularmente pela 
Companhia: o valor de en-
trada corresponde a 10% 
do valor da dívida, além da 
incidência de juros e mul-
ta por atraso, conforme as 
cláusulas contratuais.

Outra novidade impor-
tante é a possibilidade de 
o mutuário fazer a por-
tabilidade para as regras 
atuais de financiamento 
da CDHU, que estipulam 
o teto de 20% da renda 
familiar para as parcelas 
mensais, além de estipular 
juros zero para as famílias 
com renda de até cinco sa-
lários mínimos.

A campanha também 
é uma boa oportunidade 
para regularizar a situação 
de transferências não for-
malizadas junto à CDHU. 

Pessoas com contratos de 
gaveta deverão apresentar 
toda a documentação que 
comprove o direito à posse 
do imóvel. Após esse pro-
cesso, serão aplicadas as 
regras atuais de financia-
mento da CDHU, com teto 
de 20% da renda salarial e 
sem juros, até o prazo re-
manescente do contrato.

Há também a possibili-
dade de acordos para situ-
ações específicas e menos 
recorrentes, como refi-
nanciamento de contratos 
encerrados com débitos, 
situações judicializadas ou 
levadas a Centros Judici-
ários de Solução de Con-
flitos (CEJUSC), novação 
de dívidas e conversão de 
contratos especiais.

Os mutuários com pen-
dências estão recebendo 
uma carta boleto infor-
mando sobre a campanha 
e já com o melhor valor de 
acordo para cada situação. 
Ao pagar o boleto recebido, 
automaticamente o con-

trato é convertido para as 
regras do acordo. Os mo-
radores podem conferir a 
autenticidade do boleto no 
validador disponibilizado 
no site da CDHU.

Outra possibilidade é 
que o interessado acesse, 
proativamente, o site da 
Companhia diretamente 
no link: cdhu.sp.gov.br/
acordoespecial. Ao pre-
encher as informações 
do contrato, o sistema irá 
apresentar, automatica-

mente, a situação mais 
vantajosa para o cidadão, 
de acordo com a caracte-
rística da dívida. Em caso 
de dúvidas, o interessa-
do pode ligar para o Alô 
CDHU (0800 000 2348) 
ou ir diretamente aos pos-
tos de atendimento na 
capital ou nas gerências 
regionais. A lista de ende-
reços está disponível no 
link: https://www.cdhu.
sp.gov.br/postos-de-aten-
dimento

CDHU prorroga campanha de regularização de dívidas 
até 31 de março

Da Redação

O presidente da As-
sociação Comercial e In-
dustrial de Mogi Mirim 
(ACIMM), Nelson Theo-
doro Júnior, formalizou 
durante a semana apoio 
da entidade ao pleito 
que mobiliza do setor de 
bares, restaurantes de 
empresas de entreteni-
mento em todo o Estado 
de São Paulo para que o 
governador Tarcísio de 
Freitas oficialize redução 
da alíquota do ICMS ne-
gociada junto ao setor.

O assunto diz respeito 
diretamente a dezenas 
de milhares de empre-
endedores do setor em 
todo o Estado de São 
Paulo, incluindo é claro, 
aqueles estabelecidos 
em Mogi Mirim.

O governador acor-
dou com o setor de ‘ali-
mentação fora do lar’ 
abrir mão do aumento 
previsto no ICMS, de 

3,2% para 12%, que va-
leria a partir de janeiro. 
A nova alíquota, para 
bares, restaurantes e pa-
darias que estão fora do 
Simples Nacional será – 
segundo aquilo que foi 
anunciado -  limitada a 
4%, corroborando com 
a média praticada em 
outros estados. O setor 
cobra maior agilidade 
para que o acordo seja 
oficializado pelos trâmi-
tes legais.

Theodoro Junior en-
viou à presidente da 
ABRASEL, Rosane de 
Oliveira, um ofício ex-
ternando apoio à manu-
tenção da alíquota nego-
ciada. “Entendemos que 
a alteração na forma de 
cobrança do ICMS re-
presenta uma ameaça 
direta à sustentabilidade 
financeira dessas em-
presas, que já enfrentam 
desafios significativos no 
atual cenário econômi-
co”, pontua ele no docu-

mento enviado (veja na 
íntegra). Colocou ainda 
a estrutura de divulga-
ção da ACIMM para re-
forçar a campanha de 
conscientização feita 
pelo segmento para sen-
sibilizar as autoridades 
do governo paulista.

Segundo ainda a 
Abrasel, Tarcísio de Frei-
tas se compromissou em 
reverter a diferença na 
arrecadação. O impacto 
de aumento nos cardá-
pios deve ficar entre 1% 
e 2%, na avaliação da en-
tidade, número bem in-
ferior ao previsto (de até 
8%) se fosse mantido a 
proposta original do go-
verno (12%).

“Foi uma decisão que 
mostra sensibilidade 
em relação às dificul-
dades que o nosso setor 
enfrenta hoje. Os recur-
sos extras que virão do 
aumento podem ser di-
recionados a linhas de 
crédito e outras formas 
de apoio financeiro às 
empresas que ainda se 
encontram em dificul-
dades, com dívidas acu-
muladas na pandemia”, 
ponderou o presidente 
da representação regio-
nal da Abrasel em São 
Paulo, Luizinho Hirata.

Veja o teor do ofício 
enviado pela ACIMM.  

Ilustríssima Senhora

Rosane Oliveira
MD Presidente da 

Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 
(ABRASEL)

Mogi Mirim, 10 de ja-
neiro de 2025 

É com grande res-
peito e admiração pelo 
trabalho realizado pela 
ABRASEL que venho, 
em nome da Associa-
ção Comercial e Indus-
trial de Mogi Mirim 
(ACIMM), manifestar 
nosso total apoio à ação 
contrária à mudança na 
cobrança do ICMS para 
bares e restaurantes.

Em nossa cidade, con-
tamos com um número 
significativo de empresas 
desse setor associadas à 
ACIMM, sendo elas fun-
damentais para a gera-

ção de empregos e a mo-
vimentação da economia 
local. Entendemos que 
a alteração na forma de 
cobrança do ICMS re-
presenta uma ameaça 
direta à sustentabilidade 
financeira dessas em-
presas, que já enfrentam 
desafios significativos no 
atual cenário econômico.

Queremos unir esfor-
ços à ABRASEL nessa 
importante causa, ofe-
recendo nosso apoio na 
divulgação da ação e na 
sensibilização de autori-
dades, empresários e a 
sociedade em geral sobre 
os impactos dessa medi-
da. Colocamo-nos à dis-
posição para colaborar 
com materiais de comu-
nicação, engajamento da 
nossa rede de associados 

e participação em ações 
conjuntas que promo-
vam esse debate de for-
ma ampla e assertiva.

Estamos comprome-
tidos em buscar soluções 
que preservem a saúde 
financeira dos bares e 
restaurantes e, por con-
sequência, contribuam 
para o fortalecimento do 
comércio e da economia 
local. Gostaríamos de 
receber orientações so-
bre como nossa entidade 
pode atuar de maneira 
ainda mais efetiva para 
apoiar essa mobilização 
liderada pela ABRASEL.

Aguardamos seu re-
torno para alinharmos os 
próximos passos e refor-
çarmos, juntos, a impor-
tância desse movimento 
em defesa do setor

Diretoria da ACIMM apoia causa do setor de bares e 
restaurantes

Da Redação

Começou, nesta 
quarta-feira, o prazo 
para os aditamentos 
contratuais do Novo 
FIES. Os aditamentos 
se referem às atualiza-
ções obrigatórias nos 
contratos de financia-
mento estudantil. Cer-
ca de 133 mil estudan-
tes terão entre 15 de 
janeiro e 31 de maio 
para realizar a renova-
ção dos seus contratos, 
a suspenção temporá-
ria, a transferência de 
curso ou de instituição, 
ou encerrar o financia-

mento.
Os procedimentos 

podem ser feitos pelo 
portal SifesWeb por 
meio do login da Cai-
xa ou pelo aplicativo 
FIES CAIXA, que está 
disponível para down-
load gratuito nas plata-
formas Android e iOS. 
Pelo app, os estudantes 
podem validar a reno-
vação, solicitar suspen-
são temporária, gerar 
boletos e acessar seus 
dados cadastrados.

Vale lembrar que, 
para realizar o adita-
mento, o estudante pre-
cisa estar com as parce-

las em dia. A renovação 
é iniciada pela faculda-
de e, em seguida, deve 
ser validada pelo aluno.

Estudantes com dú-
vidas podem procurar 
diretamente a sua ins-
tituição de ensino ou 
acessar o site da CAIXA 
para mais informações.

Não deixe para últi-
ma hora! Garanta a ma-
nutenção do seu con-
trato e continue com o 
seu financiamento ati-
vo.

Reportagem katia 
maia

Agência Voz

Começa o prazo para 
renovação do FIES 2025
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De Pedreira

Na segunda-feira, 13 de 

janeiro, o CISBRA – Con-
sórcio Intermunicipal de 
Saneamento Básico da Re-

gião do Circuito das Águas, 
realizou uma visita à Coo-
perativa Corenova, locali-
zada na cidade de Socorro, 
com o objetivo de promo-
ver o aprimoramento da 
gestão da Eco Pedreira. 

A iniciativa proporcio-
nou uma valiosa troca de 
conhecimentos e experiên-
cias entre os participantes, 
reforçando o compromisso 
com a sustentabilidade e a 
eficiência na gestão de resí-

duos.
O encontro contou com 

a presença de importantes 
representantes das insti-
tuições envolvidas, sendo: 
Natali Bueno, Administra-
dora da Eco Pedreira; Ma-
ria Madalena de Assis, Pre-
sidente da Eco Pedreira; 
Sandra Dimis, Superinten-
dente do CISBRA; Pascho-
al Loner, Secretário de Ser-
viços Urbanos de Pedreira; 
Acácio, Vice-presidente da 

Corenova e Renato Souza, 
Diretor Operacional do 
CISBRA.

“A visita teve como foco 
principal fortalecer as prá-
ticas de gestão sustentável 
e fomentar parcerias que 
contribuam para a melho-
ria contínua dos processos, 
refletindo diretamente no 
desenvolvimento ambien-
tal e social das comunida-
des atendidas”, destacou 
na ocasião o Secretário de 

Serviços Urbanos de Pe-
dreira, Paschoal Loner.

Para a Superintende do 
CISBRA, Sandra Dimis, a 
união de esforços entre o 
CISBRA e a Cooperativa 
Corenova destaca a im-
portância da colaboração 
para promover avanços no 
setor, reafirmando o papel 
de ambas as instituições 
como agentes de transfor-
mação no cuidado com o 
meio ambiente.

De Artur Nogueira

Artur Nogueira vai re-
alizar uma Conferência 
Municipal de Meio Am-
biente nesta terça-feira 
(21). O evento estará in-
tegrado à 1ª Conferência 
Intermunicipal de Meio 
Ambiente da Região Me-
tropolitana de Campinas 
(RMC), promovido pela 
Agência Metropolitana 
de Campinas (AGEM-
CAMP). O encontro 
acontecerá na Escola 
Técnica Estadual Con-
selheiro Antônio Prado 
de Campinas (ETECAP), 
das 8h às 17h.

Com o tema “Emer-
gências Climáticas: Os 
Desafios da Transforma-
ção Ecológica”, a confe-
rência busca fomentar 
discussões sobre a emer-

gência climática e pro-
por soluções que subsi-
diem a implementação 
da Política Nacional so-
bre Mudança do Clima. 
A iniciativa também está 
alinhada à Resolução 
SEMIL Nº 089, de 18 de 
outubro de 2024, refor-
çando o compromisso 
regional com as ques-
tões ambientais.

Segundo a diretora 
de Meio Ambiente Fran-
cielly Saula, as inscri-
ções para participar são 
gratuitas. “As vagas são 
limitadas, mas não tem 
gasto. Os interessados 
podem se inscrever de 
forma virtual”, afirma. 
Programação do Evento

Manhã:
Abertura oficial e 

apresentação da progra-
mação;

Formação de Grupos 
de Trabalho para discus-
são do temário em con-
textos local e regional.

Tarde:
Plenária Final, com 

deliberações das pro-
postas priorizadas pelos 
grupos de trabalho;

Eleição de delegados 
para a Conferência Esta-
dual do Meio Ambiente.

A Secretaria de Meio 
Ambiente defende que a 
conferência é uma opor-
tunidade única para que 
a sociedade civil, gesto-
res públicos e especia-
listas dialoguem sobre 
estratégias para mitigar 
os efeitos das mudan-
ças climáticas. “É fun-
damental que Artur No-
gueira marque presença 
nesse debate regional, 
contribuindo com pro-

postas que reflitam nos-
sas especificidades e de-
safios locais”, destacou a 
diretora Francielly.

SERVIÇO

1ª Conferência Mu-
nicipal e Intermunicipal 
de Meio Ambiente

Data: 21 de janeiro
Horário: 8h às 17h
Local: Escola Técni-

ca Estadual Conselheiro 
Antônio Prado de Cam-
pinas (ETECAP) (Av. 
Cônego Antônio Rocca-
to, s/nº, Jardim Santa 
Mônica, Campinas/SP)

CISBRA visita à Cooperativa Corenova em 
Socorro para aprimorar gestão da Eco Pedreira

Artur Nogueira realiza Conferência Municipal de 
Meio Ambiente

De Amparo

Amparo é a primeira 
da região de Campinas 
a adotar a estratégia 
para acelerar inicia-
tivas  que  garantam 
uma  ação do município 

na guerra contra o mos-
quito aedes aegypti.

O último levantam-
ento da Secretaria  Mu-
nicipal de Saúde mostra 
um total de 110 casos 
positivos da doença, no 
mesmo período do ano 

passado eram apenas 16 
registros.

O prefeito Carlos 
Alberto Martins  reuniu 
os principais secretários 
em torno de um comitê 
de combate à dengue, e 
decidiu pelo decreto.

Na prática a admin-
istração municipal fica 
autorizada a adquirir 
insumos, equipamentos 
e a contratar serviços e 
equipes para o trabalho 
de combate à arbovi-
rose.

Ação rápida: Amparo decreta estado 
de emergência no combate à Dengue

De Itapira

O Banco do Povo Pau-
lista de Itapira fechou o 
ano de 2024 com resul-
tados expressivos, supe-
rando a meta de R$ 1,2 
milhão em créditos ao 
atingir R$ 1.789.915,00 
liberados para empre-

endedores da cidade. O 
desempenho representa 
149% do valor inicial-
mente proposto e rea-
firma a importância do 
programa no fomento 
ao empreendedorismo 
local.

A gestora da unidade, 
Érica Helena de Castro 

Domingues Palmieri, 
celebrou os números, 
destacando os desafios 
superados ao longo do 
ano. “Mesmo com a ins-
tabilidade que enfrenta-
mos devido a mudanças 
internas no programa 
em níveis superiores ao 
município, conseguimos 

manter a qualidade do 
atendimento e superar 
os resultados do ano 
anterior. Isso mostra 
a força do trabalho em 
equipe”, afirmou. “Con-
seguimos superar os nú-
meros de 2023 e manter 
nossa qualidade de aten-
dimento personalizado 
e de excelência, aten-
dendo o cliente tanto no 
presencial quando no 
remoto, de acordo com a 
disponibilidade de cada 
um”, completou.

De acordo com Érica, 
grande parte dos recur-
sos liberados no ano pas-
sado foi reinvestida no 
comércio e nos serviços 
da cidade, contribuindo 
para o fortalecimento 
da economia local. Dos 
créditos concedidos, 
53% foram direcionados 
ao comércio e 47% para 
o setor de prestação de 
serviços, evidenciando 
um equilíbrio na distri-
buição dos recursos. Ao 
todo, foram 101 libera-
ções contabilizadas no 

ano. 
Outro ponto positi-

vo foi o baixo índice de 
inadimplência da unida-
de, que permaneceu na 
casa de 5%, bem abaixo 
da média de 10% exigi-
da pelo programa para 
manter as operações. 
“Enquanto algumas 
unidades estão sendo 
fechadas por índices de 
inadimplência superio-
res a 15%, conseguimos 
resultados consistentes 
com um trabalho forte 
de gestão e orientação 
aos nossos clientes”, res-
saltou a gestora.

Além da liberação de 
crédito, o Banco do Povo 
de Itapira tem investi-
do na capacitação dos 
empreendedores, ofere-
cendo suporte para me-
lhorar a gestão dos ne-
gócios. Essa abordagem 
integrada tem sido fun-
damental para impulsio-
nar os bons resultados 
ano após ano.

Com os resultados de 
2024, a expectativa é que 

o programa continue ex-
pandindo seu impacto 
em 2025, reafirmando 
o compromisso com o 
desenvolvimento eco-
nômico de Itapira. “Os 
números mostram uma 
evolução constante. O 
volume de atendimento 
cresce a cada ano, graças 
à confiança e ao reco-
nhecimento dos nossos 
clientes”, concluiu Érica.

Por meio do Banco 
do Povo, os empreende-
dores podem recorrer a 
linhas de financiamento 
sem burocracia e com 
taxas reduzidas, tan-
to para pessoas físicas 
como para pessoas ju-
rídicas, mediante cum-
primento de alguns re-
quisitos. O atendimento 
da agência de Itapira é 
de segunda a sexta-feira 
das 8h30 às 11h30 e das 
13h00 às 16h00 na Praça 
Bernardino de Campos, 
Box 6, Centro. O telefo-
ne para contato é o (19) 
3813.1007 e o WhatsApp 
é o (19) 98243-0707.

Banco do Povo de Itapira supera meta de crédito em 
2024 e atinge R$ 1,78 milhão liberados
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De Itapira

Alunos do 5° ano de 
Medicina da UniFAJ 
(Centro Universitário de 
Jaguariúna) começaram 
nesta segunda-feira, 13, 
os estágios na Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Itapira, incluindo diver-
sos setores do Hospital 
Municipal, Serviço Mu-
nicipal de Cardiologia, 
Centro de Hemodiálise e 
Rede Básica de Saúde. 

Aproximadamente 
20 deles foram recep-

cionados hoje de manhã 
na sala de reuniões do 
Hospital para um bre-
ve treinamento sobre os 
protocolos internos ad-
ministrativos e funciona-
mento geral do serviço. 
As instruções ficaram a 
cargo da enfermeira De-
nise Cristina Pereira dos 
Santos, do Núcleo de 
Educação Permanente 
Enfermagem do HMI. 
Logo após essa capacita-
ção, os estagiários foram 
divididos em grupo e ini-
ciaram as atividades nos 

setores. Os médicos da 
Secretaria de Saúde serão 
os preceptores.

“Esse é um momento 
histórico para os cidadãos 
itapirenses. Essa parceria 
entre a faculdade de me-
dicina e o Hospital Muni-
cipal só aconteceu devido 
a excelência de nossos 
profissionais que podem 
dar essa contribuição 
para os alunos. Será uma 
interação que todo mun-
do ganha: o hospital com 
mais profissionais, os 
estudantes com conheci-

mento e os pacientes com 
um atendimento ainda 
melhor”, destacou o mé-
dico Dr. Newton Santana, 
Diretor Administrativo 
do Hospital Municipal.

Ao longo desse ano, 
a Secretaria Municipal 
de Saúde deverá receber 
aproximadamente 80 es-
tagiários de Medicina da 
UniFAJ. “Eles estarão no 
município às segundas, 
terças e quartas-feiras o 
dia todo e na sexta-feira 
pela manhã. Esses estu-
dantes farão estágio no 

Hospital Municipal e em 
duas Unidades Básicas de 
Saúde: a Flávio Zacchi e 
a Central”, explicou a Di-
retora de Integração de 
Ensino e Serviço do curso 
de Medicina da UniFAJ, 
Celene Aparecida Ferrari 
Audi. 

A parceria para o es-
tágio ocorre através do 
Coapes (Contrato Orga-
nizativo de Ação Pública 
Ensino-Saúde), um ins-
trumento instituído pela 
Portaria Interministerial 
nº 1.127, de 6 de agosto 

de 2015 para fortalecer a 
integração entre o ensino, 
o serviço e a comunidade 
no âmbito do SUS (Siste-
ma Único de Saúde). Em 
novembro havia sido re-
alizada uma reunião com 
as instituições de ensino 
superior de Itapira e re-
gião sobre esse assunto. 
Vale lembrar que alunos 
de Enfermagem, Fisiote-
rapia e Nutrição do Unie-
si (Centro Universitário 
de Itapira) já atuam como 
estagiários no Hospital 
Municipal.

Hospital Municipal e Rede Básica contarão com apoio de 
estagiários em medicina

Editais

EDITAL - CAMPANHA SALARIAL DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE 
JAGUARIÚNA. O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Jaguariúna, entidade de clas-
se de primeiro grau, inscrita no C.N.P.J. n.º 58.383.746/0001-01, situada na Rua Epitácio Pessoa, 
50, Jardim Sonia, na cidade de Jaguariúna/SP, por seu presidente infra-assinado, no uso de 
suas atribuições que lhe confere o Estatuto Social, convoca todos os servidores e empregados 
públicos municipais ativos e inativos da Administração Direta da Prefeitura Municipal, Indireta 
a Autarquia Municipal e a Câmara Municipal da cidade de Jaguariúna, associados ou não, para 
participarem da AGE - ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, que será realizada no dia 07 de 
fevereiro de 2025, às 17:30 horas em primeira chamada ou, caso não seja atingido o quórum, 
em segunda chamada às 18:00 horas, com qualquer número de presentes, na Câmara Municipal 
de Jaguariúna situada a Rua Coronel Amâncio Bueno, 446 - Centro, na cidade de Jaguariúna/
SP, para deliberação sobre a seguinte ordem do dia: a) Apresentação, discussão e votação da 
pauta de reinvindicações referente a data base de Março/2025, a ser apresentada ao Executi-
vo da Prefeitura Municipal de Jaguariúna;  b) Discussão e votação para autorizar o Sindicato 
dos Servidores Públicos Municipais de Jaguariúna, a negociar e firmar acordo caso a pauta de 
reivindicações seja aceita pela Prefeitura Municipal ou a contraproposta seja aprovada pela as-
sembleia; c) Em caso de recusa da contraproposta pela assembleia, adotar os meios regulares 
de defesa dos interesses da categoria conforme disposto na Lei 7783/89, combinado com o que 
disposto no inciso VI e VII do art. 37 Constituição Federal; d) Discussão e votação no sentido de 
deliberar  o caráter permanente da assembleia até o encerramento das negociações, através das 
mídias sociais oficiais da entidade, comunicado nos setores, departamentos e repartições pú-
blicas municipais. O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Jaguariúna informa que, 
de 20 de janeiro a 6 de fevereiro de 2025, estará recebendo antecipadamente as reivindicações 
dos servidores e empregados públicos municipais ativos e inativos da Administração Direta da 
Prefeitura Municipal, Indireta a Autarquia Municipal e a Câmara Municipal da cidade de Jaguari-
úna, que serão deliberadas na AGE supra convocada e deverão ser apresentadas por meio de 
formulários distribuídos nos setores, departamentos, repartições públicas do município e no 
site: www.sindservjaguariuna.com.br. Jaguariúna, 17 de janeiro de 2025. Luiz Carlos Gonçalves 

da Silva - Presidente.

Edital de Convocação

Pelo presente edital, o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas, Farmacêuticas e 
de Material Plástico de Jaguariúna, Pedreira, Amparo e Região - SP, inscrito no CNPJ sob nº 
59.006.890/0001-91, com sede à Rua Abele Ferrari, 226, Jardim Planalto, no município de Jagua-
riúna, Estado de São Paulo, por seu representante legal, convoca, nos termos do que determina 
o seu Estatuto Social, todos os seus associados em pleno gozo de seus direitos estatutários, 
para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, que se realizará em primeira chamada às 
15h00min do dia 27 de janeiro de 2025, na Sede da Entidade, para deliberarem sobre a seguinte 
ordem do dia: a) alteração do Estatuto Social da entidade, com alteração, inclusão ou exclusão 
de artigos sendo que na assembleia haverá cópia com os artigos vigentes e com a proposta de 
alteração para facilitar os trabalhos e a rápida compreensão de todos e b) outros assuntos perti-
nentes a adequação Estatutária. Não havendo número suficiente e estatutário para a realização 
da assembleia em primeira convocação, no horário supramencionado, a mesma realizar-se-á 
uma hora após, no mesmo dia e local com qualquer número de presentes. Jaguariúna, 14 de 

janeiro de 2025 – Maria Nalva Vieira Gama – Presidente.

                                                             
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE 
CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 
13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de 
caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 17 de janeiro 2025 à 23 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a 
entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado 
pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados 
os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no 
prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                                              RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Ajudante Geral 40h- Cosmópolis 
Classificação Candidato 
04° Marlene Franco Valerio da Cunha 
                             
                           
                                                        Holambra, 17 de janeiro de 2025 
    
                                                          Ana de Elisabete Filomeno 
                                                     Superintendente do CISMETRO 

 

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE 
CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 
13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de 
caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 17 de janeiro 2025 à 23 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a 
entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado 
pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados 
os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no 
prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                                        RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Enfermeiro 40h- Itatiba 
Classificação Candidato 
10° Marineide Alves Santana 
11° Cristiano da Silva 
                             
                                                    Holambra, 17 de janeiro de 2025 
     
                                                        Ana de Elisabete Filomeno 
                                                    Superintendente do CISMETRO 

 

                                                           
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE 
CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 
13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de 
caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 17 de janeiro 2025 à 23 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a 
entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado 
pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados 
os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no 
prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                                        RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Assistente Administrativo 40h- Americana 
Classificação Candidato 
44° Rosilaine Donato 
45° Rubia Alves de Araujo Santos 
                             
                          FUNÇÃO: Auxiliar de Almoxarifado 40h- Americana 
Classificação Candidato 
02° Ana Lucia Oliveira dos Santos 
03° Viviane de Arruda Loures 
 
                                                   Holambra, 17 de janeiro de 2025 
 
                                                        Ana de Elisabete Filomeno 
                                                    Superintendente do CISMETRO 

                                                        
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

                                                    Processo Seletivo nº 001/2023 
 

A Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA DE 
CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 
13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de 
caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 17 de janeiro 2025 à 23 de janeiro de 2025, no horário das 09:30hs às 11:00hs e 
das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a 
entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado 
pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados 
os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no 
prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                          FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 40h- Artur Nogueira 
Classificação Candidato 
04° Tatiane Priscila de Sousa 
05° Karyna Ferreira da Silva 
                             
                                  
                                                      Holambra, 17 de janeiro de 2025 
 
                                                        Ana de Elisabete Filomeno 
                                                    Superintendente do CISMETRO 
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De Mogi Mirim

Na manhã do dia 1º 
de janeiro, a Câmara 
Municipal de Mogi Mi-
rim foi palco da sessão 
solene de posse do pre-
feito Paulo de Oliveira e 
Silva (PDT), da vice-pre-
feita Maria Helena Scu-
deler de Barros (União 
Brasil), e dos 17 vere-
adores eleitos em ou-
tubro. O evento reuniu 
autoridades, convidados 
e a população local para 
o início de um novo ciclo 
administrativo na cida-
de.

Vereadores empossa-
dos

Os vereadores que as-
sumem seus mandatos 
para os próximos quatro 
anos são:

Marcos Antonio 
Franco (União Brasil)

João Victor Coutinho 
Gasparini (União Brasil)

De Mogi Mirim

Na noite de 1º de ja-
neiro, uma ação rápida 
da equipe ROCAM (Ron-
da Ostensiva com Apoio 
de Motocicletas) de Mogi 
Mirim resultou na recu-
peração de uma moto-
cicleta furtada e na de-
tenção de um jovem por 

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Silva 
e a vice-prefeita Maria 
Helena Scudeler de Bar-
ros se reuniram com o 
deputado estadual Bar-
ros Munhoz na manhã 
desta segunda-feira (13), 
para tratar de investi-
mentos no município. 
O encontro aconteceu 
no gabinete do prefeito. 
Um dos temas aborda-
dos por Paulo Silva com 
o parlamentar foi a pa-
vimentação da Estrada 
Vicinal MMR-176, co-
nhecida como “Rodovia 
do Limão”. 

Em fevereiro de 2023, 

Paulo Silva assinou um 
convênio do Município 
com o DER (Departa-
mento de Estradas de 
Rodagem do Estado de 
São Paulo), no valor 
aproximado de R$ 12,3 
milhões, para a execução 
da obra. Responsável por 
intermediar a realização 
do convênio, Munhoz 
disse que conversou com 
o governador Tarcísio de 
Freitas no final do ano 
passado e este ratificou 
um compromisso que 
já havia assumido com 
os deputados estaduais, 
que as obras contempla-
das na fase 9 do Progra-
ma Novas Vicinais, que 

inclui a Rodovia do Li-
mão, devem ser executa-
das a partir do primeiro 
trimestre deste ano. “Es-
pero que isso aconteça, 
acredito que ele vai hon-
rar o que disse”, comen-
tou o deputado.

Outro tema aborda-
do na reunião são dois 
recursos, que juntos so-
mam cerca de R$ 4 mi-
lhões, para aplicação em 
pavimentação no Par-
que das Laranjeiras e na 
Avenida Rainha. Segun-
do informações apresen-
tadas por Munhoz, os 
valores já estão previstos 
no orçamento estadual. 
“Agora, é trabalhar para 

a liberação”, comentou.
Paulo Silva e Maria 

Helena também apre-
sentaram duas deman-
das que envolvem a Po-
lícia Civil. Uma delas 
seria o restauro do atual 
prédio histórico onde 
funciona a Delegacia de 
Polícia e o consequente 
uso pelo município para 
a área cultural, e a cons-
trução de uma nova sede 
para a Polícia Civil no 
mesmo terreno.

Outros assuntos fo-
ram conversados no 
encontro, como a cons-
trução de um hospital 
regional ou uma iniciati-
va alternativa. A secretá-

rio de Agricultura, Val-
dir Biazotto, aproveitou 
a presença de Munhoz 
para lhe entregar um 
pedido de recursos para 

compra de um caminhão 
comboio, que serve para 
transportar combustí-
vel para equipamentos e 
máquinas.

Posse do Prefeito Paulo Silva, Vice-Prefeita Maria 
Helena e Vereadores marca início de novo mandato em 

Mogi Mirim

Motocicleta Furtada Recuperada em Mogi Mirim; 
Jovem é Detido por Receptação

Investimentos no município pautam conversa de 
Paulo Silva com deputado Barros Munhoz 

De Mogi Guaçu
 
Mogi Guaçu atingiu, 

nesta quarta-feira, 15 de 
janeiro, 779 casos confir-
mados de dengue desde 
o início de 2025, número 
que já representa 11,59% 
do registrado no período 
entre 1º de janeiro e 27 de 
dezembro de 2024, quan-
do 6.719 pessoas foram 
infectadas. A cidade vive 
uma epidemia por conta 
da doença e ainda tem três 
mortes suspeitas sendo 
investigadas na primeira 
quinzena desse ano.

O balanço dos dados de 
2025 foi divulgado pela Se-
cretaria Municipal de Saú-
de por meio da Vigilância 
Ambiental (VA), durante 
encontro de prevenção e 
combate ao mosquito Ae-
des aegypti, transmissor 
da dengue Chikungunya e 
zika vírus, ocorrido hoje, 
na sala de vídeo Maria Cé-

lia Stábile do Centro Cul-
tural, no Jardim Camargo.

A bióloga da VA, Cris-
tiana Ferraz Monteiro, 
alertou que os números de 
janeiro de 2025 já supera-
ram os do mesmo período 
de janeiro de 2015, ano em 
que Mogi Guaçu registrou 
o maior número de casos 
de dengue, quando 14.583 
cidadãos foram infectados 
pela doença. “Estamos 
em um momento preocu-
pante e é necessário que o 
Poder Público, empresas, 
instituições e a população 
trabalhem em união para 
frearmos essa epidemia de 
dengue desse começo de 
ano”, disse.

E para isso, diversas 
ações serão realizadas pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde para combater o 
Aedes aegypti como, por 
exemplo, reuniões para 
mobilização de igrejas, 
comércio e imobiliárias 

e a Semana D no perío-
do de 23 a 25 de janeiro. 
“A ações buscam reforçar 
junto à comunidade so-
bre a importância da pre-
venção à doença, porque 
nessa época a transmissão 
é maior devido aos fato-
res climáticos favoráveis à 
proliferação do Aedes ae-
gypti em ambientes quen-
tes e úmidos”, frisou.

Durante a Semana D, 
diversos bairros receberão 
um mutirão de limpeza. 
No dia 23, por exemplo, 
a ação atingirá os bair-
ros Ypê Amarelo, Jardim 
Santa Cruz, Jardim São 
José, Alto dos Ypês e Ypê 
Pinheiro, na Zona Norte. 
Estão sendo priorizados 
os bairros com maior inci-
dência da doença. Além do 
mutirão, as nebulizações - 
costal e veicular- continu-
am sendo feitas.

 Infecção
Os primeiros sintomas 

de dengue são febre alta, 
de 39° a 40°, acompa-
nhada de dor de cabeça, 
dores no corpo e articula-
ções, erupções e coceiras. 
O cidadão que apresentar 
alguns desses sintomas 
deve procurar uma das 21 
Unidades Básicas de Saú-
de (UBS) de Mogi Guaçu 
para buscar atendimento 
imediato. “Todos os nos-
sos postinhos estão pre-
parados para atender os 
casos suspeitos de dengue. 
Por isso, a população deve 
procurar a unidade de saú-
de em primeiro lugar e não 
o pronto atendimento das 
UPAs Zona Norte e Santa 
Marta e do Hospital Muni-
cipal”, informou.

A partir do dia 27 de ja-
neiro, a Secretaria Munici-
pal de Saúde vai disponibi-
lizar dois postos sentinelas 
para atendimento da po-
pulação com suspeita de 
dengue. Um funcionará na 

UBS do Jardim Guaçu Mi-
rim, na Zona Sul, e o outro 
na UBS do Jardim Zanibo-
ni I, na Zona Leste. O prin-
cipal objetivo é desafogar 
os pronto-atendimentos.

A reunião contou com 
a presença do vice-pre-
feito Major Marcos Tu-
ckumantel e dos secre-
tários municipais Fábio 
Aparecido Luduvirge Fi-
letti (SSM), João Valério 
Moniz Frango (Assuntos 
Jurídicos) e Ariel Cahen 

(Comunicação). Também 
participaram o presidente 
da Câmara, Guilherme de 
Sousa Campos, e os vere-
adores Adriano Batatinha, 
Jeferson Luís, Natalino 
Tony Silva, Pastor Elias e 
Eliete Souza Borges, além 
da presidente da Associa-
ção Comercial e Industrial 
de Mogi Guaçu (Acimg), 
Fernanda Vendramini e 
representantes religiosos e 
de entidades de Mogi Gua-
çu.

Com 779 casos confirmados de dengue, Mogi 
Guaçu reforça as ações de combate à doença

Inscrições para preenchimento de vagas 
temporárias de auxiliar de educação serão 

realizadas na segunda-feira

De Mogi Guaçu
 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da Sec-

retaria Municipal da Ed-
ucação, vai realizar na 
próxima segunda-feira, 
20 de janeiro, inscrições 
para processo seletivo 
simplificado de candida-
tos ao provimento, em 
caráter temporário, de 
emprego público para 
auxiliar de educação. 
O cadastramento será 
feito somente de forma 
presencial das 8h às 11h 
e das 13h às 16h, na sede 
da Pasta, localizada na 
Avenida Bandeirantes, 
945, na Vila Pinheiros.

Ao todo, serão ini-

cialmente 25 vagas com 
salário de R$ 1.813,51 + 
R$ 2.767,06 (diferença 
do piso salarial profis-
sional nacional) para 
200 horas/mensais. Para 
inscrever-se, o candida-
to deverá ler atentam-
ente o edital completo 
desse processo seletivo, 
que foi publicado nes-
ta quinta-feira, 16 de 
janeiro, no Diário Ofi-
cial do Município pelo 
link: https://dosp.com.
br/exibe_do.php?i=NT-
k0Nzgz, a partir da pá-
gina 2.

O processo destina-se 
a contratação dos can-
didatos constantes das 
listagens definitivas, ho-
mologadas, com a con-
vocação individual, na 
medida da demanda e 
necessidade do Serviço 
Público Municipal, cuja 
vigência será de um ano, 
podendo ser prorrogado 
por igual período. Tam-
bém não é garantida a 
chamada de todos os 
aprovados constantes das 
classificações definitivas, 
observada a quantidade 
de vagas disponíveis e a 

real necessidade da Ad-
ministração Municipal 
e sua capacidade orça-
mentária/financeira.

O resultado da pro-
va de títulos, classifi-
cação final, homologação 
e demais informações 
serão publicados, única 
e exclusivamente, no site 
www.mogiguacu.sp.gov.
br, no quadro de avisos 
da Secretaria Municipal 
da Educação e no Diário 
Oficial do Município pelo 
link: https://www.mo-
giguacu.sp.gov.br/diario.
html.

Em visita ao município, Deputado Bruno Lima conhece 
o BEA e fortalece parceria em prol do Bem-Estar Animal

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Silva 
e a vice-prefeita Maria 
Helena Scudeler de Bar-
ros recepcionaram o de-
putado federal Delegado 
Bruno Lima, na Estação 
Educação, nesta terça-
-feira (14). Na ocasião, 

eles conversaram sobre 
a importância e a neces-
sidade de investimentos 
na causa animal, oportu-
nidade aproveitada pelo 
prefeito para solicitar 
recursos em prol do mu-
nicípio.

Para discutir o tema 
com mais profundidade, 

o encontro também con-
tou com a presença dos 
vereadores Cinoê Duzo, 
Sargento Coran e Danie-
la de Amoedo Campos, 
bem como do secretá-
rio de Meio Ambiente, 
Oberdan Quaglio Alves, 
além da coordenadora 
do BEA (Bem-Estar Ani-

mal) Suzeli Soares e as-
sessores. 

Na sequência, os re-
presentantes do Executi-
vo e Legislativo visitaram 
o BEA, onde os vereado-
res Cristiano Gaioto e 
Robertinho Tavares se 
juntaram ao grupo. No 
local foram vistoriados 

os espaços já utilizados 
para o cuidado animal, 
além das novas instala-
ções destinadas ao aper-
feiçoamento dos serviços 
ofertados pela Prefeitura 
aos animais domésticos. 

“O cuidado animal é 
um serviço em expansão 
e que requer acompanha-

mento do Poder Público. 
Estamos empenhados 
em aprimorar o trabalho 
do BEA e, por isto, pre-
cisamos de parcerias, e o 
deputado Bruno Lima e 
a Câmara Municipal têm 
sido parceiros da cidade 
nesta causa”, destacou o 
prefeito Paulo Silva. 
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De Amparo

A Prefeitura da Es-
tância de Amparo rea-
liza parcerias para ca-
pacitar mão de obra, 
visando o aumento do 
nível de empregos e o 
atendimento das de-
mandas do empresa-
riado, por meio de uma 
“Escola de Profissões”. 
Com a parceria, tanto 
quem busca oportuni-
dade, quanto quem con-
trata será beneficiado, 
com cursos e capacita-
ções que possibilitarão 
a contratação de mão de 
obra especializada.

Na quinta-feira, 9, 
o secretário de Desen-
volvimento Econômico 
de Amparo, Fábio Sta-
ffocker, esteve reunido 
com empresários e téc-
nicos da prefeitura, no 
Paço Municipal.

“Dialogamos sobre 
o aumento da oferta de 
mão de obra especiali-
zada e a necessária qua-
lificação de trabalhado-
ras e trabalhadores para 
entrarem em uma em-
presa.

A Prefeitura está bus-
cando um local para 
funcionar a Escola de 
Profissões, que deve ser 

efetivada com o estabe-
lecimento de uma PPP 
– Parceria Público Pri-
vada”, ressaltou o secre-
tário.

Ainda de acordo com 
o secretário, Amparo 
tem hoje pleno empre-
go, porém ainda há es-
paço para contratação 
de muitos profissionais 
qualificados. Nas pró-
ximas reuniões, repre-
sentantes da Prefeitura 
devem se reunir com di-
rigentes de empresas de 
médio e pequeno porte, 
com o mesmo objetivo, 
para levantar as deman-
das.

De Amparo 

A quarta-feira come-
çou agitada e emocionante 
para a equipe de Ambu-
lâncias de Amparo, com o 
atendimento de um parto 
no bairro dos Pedrosos. 
A equipe foi chamada 
no início da manhã com 
emergência pela Central, 
mas a pequena Melissa 
da Silva nasceu dentro da 
ambulância, a caminho da 
Santa Casa Anna Cintra, 
às 8h52.

A enfermeira que reali-
zou o parto, Daniela Apa-
recida Corrêa, conta que 
quando chegou à casa de 
Juliana Helena da Silva, 
a mãe de Melissa, Juliana 
estava com as contrações 
já indicando o parto imi-
nente, e que precisou to-
mar uma decisão rápida.

“Eram duas possibili-
dades, fazer o parto ali em 
cima da cama dela ou cor-
rer para a maternidade, 
que foi o que fizemos. Mas 
logo depois de sairmos da 
casa eu já vi a cabecinha 
da Melissa coroando. A 
Melissa estava com muita 
pressa e já começou apa-
recer. Foi tudo muito rápi-
do. Cerca de meia hora e o 
bebe já tinha nascido. Mas 
ela nasceu sem intercor-
rências, corada, chorando, 
não precisou aspirar. Foi 
tudo perfeito. E a experi-
ência da Juliana com ou-
tros partos normais tam-
bém contou  muito porque 
ela estava bem tranquila”, 
conta a enfermeira.

Melissa é o sexto fi-
lho de Juliana, que é mãe 
também de outras três 
meninas e dois meninos, 

com idades entre 18 e sete 
anos. Segundo Juliana, 
todos nasceram de parto 
normal.

Ela conta que o Gabriel 
(7) também nasceu de for-
ma inusitada, dentro do 
carro a caminho de Bra-
gança Paulista, mas que o 
nascimento de Melissa foi 
ainda mais emocionante.

“O da Melissa foi muito 
emocionante porque ela 
adiantou uma semana. 
Hoje mesmo eu faria a úl-
tima ultrassom a tarde. E 
eu também não sabia ain-
da o sexo do bebê, porque 
em todas as ultrassom ela 
não deixou a gente ver. 
Então quando nasceu, a 
primeira coisa que per-
guntei para a enfermeira 
foi o sexo, e disse ‘então é 
a Melissa’”, conta Juliana.

Melissa nasceu com 
47cm e 3,025kg. Ela e sua 
mãe continuam na ma-

ternidade e seguem bem. 
Amparo deseja felicidades 

à Melissa e toda sua famí-
lia!

Prefeitura atrai parcerias para capacitação de mão 
de obra

Bebê nasce dentro da ambulância a caminho da 
Santa Casa Anna Cintra

Projeto “Férias na Praça” está agitando o mês de 
janeiro em Pedreira com muitas atrações

De Pedreira

Os domingos, do mês 
de janeiro, estão sendo 
especiais com o Projeto 
“Férias na Praça” que teve 
início no último dia 12, e 
prossegue nos dias 19 e 26, 
na Praça Ângelo Ferrari, 
sempre das 14h às 20h, 
com brinquedos infláveis 
gratuitos para as crianças.

“O Férias na Praça está 

proporcionando momen-
tos de lazer à comunidade. 
Estamos felizes em ofere-
cer um evento diversifi-
cado e acessível para as 
crianças aproveitarem as 
férias na Praça Ângelo Fer-
rari”, destaca a Secretária 
de Cultura e Economia 
Criativa, Carina Galvão 
Freitas, responsável pela 
organização.  

“Investir em atividades 

que promovam a Cultura 
e o entretenimento é fun-
damental para o desen-
volvimento de Pedreira. 
O ‘Férias na Praça’ é mais 
uma iniciativa que re-
força o compromisso da 
nossa Administração em 
proporcionar momentos 
de lazer e convívio para 
a população”, ressalta o 
Prefeito Fábio Polidoro.

Programe-se, neste 

domingo, 19 de janeiro, 
tem mais uma edição do 
“Férias na Praça”, das 14h 
às 20h, na Praça Ângelo 
Ferrari, com brinquedos 
infláveis gratuitos para as 
crianças.

A realização é da Prefei-
tura de Pedreira através de 
sua Secretaria Municipal 
de Cultura e Economia 
Criativa.

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Munici-

pal da Educação de Mogi 
Guaçu publicou no Diá-
rio Oficial do Município 
desta quarta-feira, 15 de 
janeiro, o edital para ca-
dastro reserva de pro-
fessores efetivos da rede 
municipal de ensino para 
prestar assessoria peda-
gógica como formador 
de docentes para o ano 
letivo de 2025. Mais in-
formações pelo link ht-
tps://dosp.com.br/exi-
be_do.php?i=NTk0MjEy 
a partir da página 4.

O processo seletivo 

tem como objetivo sele-
cionar professores inte-
ressados em prestar as-
sessoria pedagógica junto 
à Secretaria da Educação, 
promovendo a formação, 
o desenvolvimento pro-
fissional e o acompanha-
mento pedagógico dos 
docentes da rede muni-
cipal de ensino nas áreas 
de Educação Física, Arte e 
Ciências da Natureza.

As inscrições deverão 
ser realizadas no período 
entre 20 e 24 de janeiro 
por meio do envio de do-
cumentação, através do 
e-mail: educacao@edu.
mogiguacu.sp.gov.br. No 

assunto, o candidato deve 
colocar área de interesse 
da seguinte forma: ‘Ins-
crição para seleção de 
professores para trabalho 
em Centro de Formação 
da Rede Municipal de En-
sino da área de:’.

A seleção será realiza-
da em duas etapas. A pri-
meira de análise de pla-
no de trabalho, na qual o 
secretário da Educação, 
Paulo Paliari, avaliará a 
experiência e as qualifica-
ções dos candidatos. Já a 
segunda será com entre-
vista ou aula de demons-
tração. “Os candidatos 
que tiverem o plano de 

trabalho selecionado se-
rão convocados para uma 
entrevista ou apresenta-
ção de aula de demons-
tração a ser realizada em 
local e horário previa-
mente agendados”, disse 
o titular da pasta. 

A seleção será realiza-
da com base nos seguin-
tes critérios:

Formação acadêmica e 
cursos de aperfeiçoamen-
to;

Experiência como do-
cente na rede municipal 
de ensino;

Habilidade para traba-
lhar com grupos de pro-
fessores;

Capacidade de plane-
jar e executar ações de 
formação;

Habilidade de se rela-
cionar com pessoas e re-
solução de conflitos;

Desempenho na entre-
vista ou aula de demons-
tração.

 O resultado final será 
divulgado no Diário Ofi-
cial do Município.

Educação vai abrir cadastro reserva de professores 
efetivos para trabalho em centro de formação da rede 

de ensino
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De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Es-

porte, Lazer e Juven-
tude, vai iniciar nesta 
segunda-feira (20) o 
período de matrículas 
e rematrículas para as 

oficinas e escolas es-
portivas do município. 
Com uma ampla varie-
dade de modalidades 
gratuitas, as atividades 
prometem movimentar 
crianças, jovens, adul-
tos e idosos em 2025.

As oficinas atendem 
a diversas faixas etá-
rias e interesses, com 
modalidades para am-
bos os sexos. Entre as 
atividades oferecidas 
estão dança, Fit Dance, 
Jazz Infantil e Oficina 
Teen, basquete (12 a 
21 anos), futebol (10 
a 21 anos), futsal (5 a 
21 anos), judô (a partir 
dos 5 anos), voleibol 
(10 a 49 anos), vôlei de 
praia (14 a 49 anos) e 

voleibol adaptado para 
a melhor idade (50+).

O secretário de Es-
porte, Lazer e Juven-
tude, Caio Rodrigues, 
destacou a importân-
cia das atividades es-
portivas na formação 
dos cidadãos. 

“Tratamos o esporte 
com a importância que 
ele tem que ter. Sabe-
mos que a atividade 
física vai além de uma 
prática esportiva. Por 
isso, pensamos sempre 
em entregar o melhor 
para os nossos alunos, 
oportunizando vivên-
cias que podem ser de 
lazer, educacionais, 
sociais ou mesmo de 
rendimento”, ressal-

tou.
Como se inscrever?
Os interessados de-

vem comparecer ao 
Ginásio de Esportes 
Maurício Sia, entre os 
dias 20 e 24 de janei-
ro, das 8h30 às 16h30, 
munidos de RG, CPF e 
comprovante de resi-
dência. 

Para facilitar o aces-
so, um plantão espe-
cial será realizado no 
sábado, dia 25 de ja-
neiro, das 8h30 às 12h.

No caso de menores 
de idade, é indispensá-
vel a presença de um 
responsável legal, que 
deverá informar o lo-
cal de estudo e os ho-
rários do aluno, já que 

as atividades são ofe-
recidas no contraturno 
escolar.

Inscrições para Judô
As matrículas espe-

cíficas para as aulas 
de judô serão realiza-
das no Dojo Central 
(localizado ao lado do 
INSS), das 7h às 18h, e 
exigem a apresentação 
de uma foto 3x4, docu-
mento do aluno (RG, 
CPF ou Certidão de 
Nascimento) e docu-
mento do responsável. 

Já o Judô nas Esco-
las terá seu período de 
matrículas aberto após 
o início do ano letivo, 
com datas a serem di-
vulgadas.

Prefeitura anuncia período de matrícula e rematrícula 
para oficina de esportes em Artur Nogueira

Da Redação

A Secretaria de Par-
cerias em Investimentos 
do Estado de São Paulo 
(SPI-SP) terá em 2025 or-
çamento 129% maior do 
que foi no ano passado. 
O montante previsto pela 
administração paulista 
para a pasta que foca na 
atração de investimentos 
privados soma R$ 7,99 
bilhões. Em 2024, o valor 
era de R$ 3,49 bilhões.

Pouco mais da metade 
do orçamento da Secre-
taria está previsto para 
obras no metrô de São 
Paulo: as extensões das 

Linhas 4-Amarela e 5-Li-
lás, e a construção da linha 
6-Laranja. A nova linha, 
conhecida por “Linha das 
Universidades”, por pas-
sar próximo a PUC-SP, 
FMU, FAAP, Mackenzie, 
Unip, Uninove e São Ca-
milo, tem previsão de re-
ceber R$ 3,2 bilhões do 
Governo de SP neste ano.

Já as ampliações so-
mam mais de R$ 1,1 bilhão 
em recursos da Secretaria. 
A obra na Linha 4-Ama-
rela ampliará o ramal em 
3,3km com duas novas es-
tações: Chácara do Jockey 
e Taboão da Serra. Serão 
investidos R$ 661,1 mi-

lhões. Com isso, Taboão 
da Serra será o primeiro 
município da região me-
tropolitana a ter um ramal 
metroviário.

Já a Linha 5-Lilás re-
ceberá R$ 565,7 milhões 
para as obras de extensão 
até o Jardim Ângela. Se-
rão mais 4,3km e também 
duas novas estações para a 
região Sul da capital. A li-
nha vai beneficiar o trans-
porte de mais de 150 mil 
pessoas com o trecho es-
tendido.

 2024 marcou recorde 
com “maratona” de leilões

O Estado bateu recorde 
de investimentos em 2024 

com a Maratona de Leilões 
do Programa de Parcerias 
de Investimentos (PPI). 
Foram nove projetos lei-
loados, que asseguraram 
mais de 60% dos R$ 500 
bilhões estimado em par-
cerias até o fim de 2026.

A expectativa é encer-
rar a gestão com mais de 
R$ 1 trilhão em aportes 
privados na economia 
paulista. Para 2025, são 
aguardados cerca de dez 
novos leilões. Destaque 
para as linhas de trem do 
Lote Alto Tietê, travessias 
hídricas, adequação e ma-
nutenção de escolas, lote 
Paranapanema e o Centro 

Administrativo Campos 
Elíseos, no centro da capi-
tal.

Com os resultados do 
ano passado, São Paulo já 
alcançou mais de 60% da 
meta de R$ 500 bilhões 
em investimentos prevista 
até 2026.

 Para 2025, previsão é 
de atrair R$ 50 bilhões em 
investimentos

O Governo de São 
Paulo prevê novos inves-
timentos para 2025, com 
R$ 50 bilhões em leilões, 
expansão da rede de saúde 
e melhorias em rodovias 
em todo o estado. Desta-
que para o leilão de três 

lotes de rodovias no inte-
rior, somando 1.200 km, 
e quase R$ 15 bilhões em 
melhorias para os lotes 
Paranapanema, Rota Mo-
giana e Circuito das Águas.

Os investimentos fa-
zem parte dos esforços 
do Governo de São Paulo 
em melhorar o ambiente 
de negócios e fortalecer a 
parceria com a iniciativa 
privada, por meio de di-
retrizes do plano Direção 
Certa, que reúne ações 
para modernizar a má-
quina pública, dar mais 
eficiência aos gastos e me-
lhorar a capacidade de in-
vestimento do Estado.

SP mais que dobra recursos para investimentos em 
projetos de infraestrutura em 2025

Da Redação

O programa Mais 
Professores para o Bra-
sil, lançado nesta ter-
ça-feira pelo presidente 
Lula promete transfor-
mar a educação básica. 
A expectativa é benefi-
ciar 2,3 milhões de pro-
fessores e 47 milhões 
de estudantes em todo 

o país. O programa está 
estruturado em cinco ei-
xos: seleção para ingres-
so na docência, atração 
para as licenciaturas, 
alocação de professores, 
formação docente e va-
lorização da carreira.

Entre as novidades, 
está a criação da Prova 
Nacional Docente, que 
será aplicada anual-

mente pelo Inep e po-
derá ser usada por es-
tados e municípios na 
seleção de professores. 
Outra iniciativa é o Pé-
-de-Meia Licenciaturas, 
que vai oferecer auxílio 
financeiro a estudan-
tes com bom desempe-
nho no Enem para que 
ingressem e concluam 
suas graduações em li-

cenciatura.
Professores que atu-

arem em regiões caren-
tes terão apoio extra por 
meio da Bolsa Mais Pro-
fessores, no valor de R$ 
2.100, além do salário. 
Durante o período da 
bolsa, os docentes farão 
pós-graduação com foco 
em docência.

O Ministério da Edu-

cação também lançou 
uma plataforma com 
cursos de formação 
inicial, continuada e 
pós-graduação para o 
desenvolvimento pro-
fissional dos professo-
res. Já ações de valori-
zação, como descontos 
em hotéis e benefícios 
financeiros exclusivos 
com bancos públicos, 

também fazem parte do 
programa.

Com um investimen-
to significativo e pro-
postas ousadas, o Mais 
Professores para o Bra-
sil promete fortalecer 
o ensino e preparar o 
futuro da educação no 
país.

Reportagem Katia 
Maia

Lula lança o programa Mais Professores para o 
Brasil
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De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira está com in-
scrições abertas para o 

concurso que elegerá a 
Corte do Carnartur 2025. 
O concurso é válido para 
mulheres e homens a partir 
dos 18 anos, que residam 

no município nogueirense 
ou cidades que estejam em 
um raio de até 50 km. O 
cadastro é on-line e gratuito 
(preencha o formulário 
https://docs.google.com/
forms/d/16VSlRiFgCP-
pVeN8C-II1T3HaIUJmJ-
3f1uLARqlihRwY/edit).

De acordo com a or-
ganização, as inscrições 
começaram nesta quar-
ta-feira (15) e se estendem 
até o dia 28 de janeiro, 
às 15 horas. A última 
eleição da corte aconteceu 
em 2025, quando Nayara 
Assunção (Rainha), Gus-
tavo Gonçalves (Rei Momo), 

e Vitória Carvalho e Raís-
sa Barichello (Princesas) 
foram eleitos.

Neste ano, o concurso 
tem previsão para aconte-
cer no dia 15 de fevereiro, a 
partir das 20h30, no Teatro 
“O Fingidor”. Os vence-
dores ganharão prêmios 
em dinheiro e presentes do 
comércio local.

A eleição está sendo or-
ganizada pela Prefeitura de 
Artur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Cultura 
& Turismo, com a coorde-
nação de Paulo Munhoz, re-
speitado produtor de even-
tos há 29 anos na região, 

experiente missólogo que já 
teve modelos reconhecidas 
no Miss São Paulo e Miss 
Brasil Infantil, e idealizador 
do tradicional Miss Artur 
Nogueira.

“Neste ano, o limite de 
participantes será de 12 
representantes homens e 12 
mulheres. Caso o número 
de inscrições ultrapasse, 
será feita uma pré-seleção”, 
explica Munhoz.

Compromissos da reale-
za

Além de abrir oficial-
mente o Carnaval de Artur 
Nogueira, a Corte eleita 
participará de uma agenda 

especial, com visitas aos 
polos carnavalescos e pre-
sença em eventos culturais, 
cumprindo responsabili-
dades até a transferência 
das faixas em 2026.

Serviço
Inscrições para o con-

curso?Período: 15 a 28 de 
janeiro de 2025?

Eleição da Corte 2025
Data: 15 de fevereiro de 

2025 (sábado)?
Horário: a partir das 

20h30?
Local: Teatro “O Fingi-

dor” (Avenida XV de No-
vembro, 1.400 - Jardim 
Planalto)

Prefeitura abre inscrições para Corte do 
Carnartur 2025

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Municipal 

de Cultura de Mogi Gua-
çu iniciou as inscrições 
para selecionar até quatro 
blocos (grupos, bandas e 
entidades) interessados 
em participar do Carna-
val Família – Guaçu Folia 
2025. O evento acontecerá 
nos dias 1º e 2 de março, 
respectivamente, sábado 
e domingo de Carnaval, a 

partir das 16h no palco do 
Parque dos Ingás, no Cen-
tro.

O cadastramento é gra-
tuito e será feito até o dia 28 
de janeiro de 2025 somen-
te por meio de formulário 
online disponível no link: 
https://bit.ly/Form_Car-
naval_2025. A inscrição 
só será concretizada com 
o preenchimento de todos 
os dados solicitados no for-
mulário eletrônico.

É obrigatório que os blo-
cos inscritos apresentem 
dois nomes para Concur-
so da Rainha do Carnaval 
e outros dois nomes para 
Concurso do Rei Momo 
até o dia 3 de fevereiro, por 
meio do e-mail sc-conta-
to@mogiguacu.sp.gov.br. 
E para a participação de 
menores entre 15 e 17 anos 
também será obrigatória a 
apresentação de documen-
to com foto e autorização 

dos responsáveis.
A Secretaria de Cultura 

irá fornecer para os blo-
cos selecionados um kit 
com 100 abadás, sendo o 
uso dos itens carnavales-
cos obrigatórios duran-
te os dois dias de evento. 
Também serão oferecidos 
certificados de participa-
ção e troféus para todos os 
grupos, além de medalhas 
para as premiações indivi-
duais.

 E a título de premiação, 
os concorrentes que obti-
verem as melhores pontu-
ações, receberão os seguin-
tes valores: R$ 3.000,00 
(1ºlugar), R$ 1.500,00 
(2º) e R$ 1.000,00 (3º e 4º 
lugares).

Por meio do evento, 
a Pasta busca estimular 
o resgate da cultura car-
navalesca no município. 
“Queremos proporcionar 
à coletividade o acesso e o 

fomento das diversas for-
mas de expressão artística 
e, assim, propiciarmos a 
oportunidade de enrique-
cimento cultural para os 
guaçuanos”, comentou o 
secretário de Cultura, An-
dré Sastri.

Para mais informações, 
entrar em contato pelo 
e-mail sc-contato@mogi-
guacu.sp.gov.br ou pelo te-
lefone (19)3811.8650.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse iniciou nes-
ta segunda-feira, 13 de 
janeiro, as inscrições 
para a Escolinha de Es-
portes 2025, oferecidas 
aos moradores de 6 a 
17 anos. Para se inscre-
ver, o aluno deve com-
parecer a uma das aulas 

acompanhado de pai ou 
responsável.

O Futsal acontece 
de terça e quinta-fei-
ra, das 8h30 às 11h30 
e das 13h30 às 16h30 
e a novidade, Futebol 
de 7 Society, às sex-
tas, das 8h30 às 11h30 
e das 13h30 às 16h, no 
Ginásio Municipal de 

Esportes. O Futebol de 
Campo será de segunda 
e quarta-feira, das 8h30 
às 11h30 e das 13h30 às 
16h30 no Campo Muni-
cipal José Ferreira Neto 
(em frente à Prefeitura). 
As três modalidades, 
serão ministradas pelo 
professor Stefan Secchi-
nato de Carvalho.

As aulas de Volêibol 
de quadra serão realiza-
das de segunda e quar-
ta-feira das 8h30 às 11h 
e das 13h às 16h e a mo-
dalidade de areia, aos 
sábados das 8h ao meio 
dia, ambos no Ginásio 
Municipal de Esportes, 
com o professor Gustavo 
Castejon Cilotti Giglioli.

Estão abertas as inscrições para blocos interessados 
em participar do Carnaval Guaçu Folia 2025

Prefeitura abre inscrições para Escolinha de 
Esportes 2025
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Jaguariúna conquistou 
um importante avanço 
para o setor turístico. O 
município agora faz parte 
do Mapa do Turismo Bra-
sileiro, iniciativa do Mi-
nistério do Turismo, que 
realiza o Programa de Re-
gionalização do Turismo 
com o objetivo de fortale-
cer a gestão e estruturar 
pontos com potencial para 
atrair visitantes, fomen-
tando o desenvolvimento 
turístico de forma inte-
grada e regionalizada em 
todo o País.

O programa estabele-
ce políticas públicas que 
incluem diretrizes, estra-
tégias e intenções para o 
crescimento sustentável 
do turismo em diversas 
regiões. Ao integrar o 
mapa, Jaguariúna passa a 
contar com novas oportu-
nidades de pleitear recur-
sos federais destinados a 
melhorias em infraestru-
tura turística, capacitação 
profissional e participação 
em ações promovidas pelo 
Ministério do Turismo.

“Essa conquista repre-

senta um marco impor-
tante para o turismo da 
nossa cidade. Com a par-
ticipação nesse programa 
e graças à boa qualificação 
do município, é possível 
pleitear recursos federais 
para investimento em 
infraestrutura turística, 
formações profissionais e 
participações de diversas 
ações empreendidas pelo 
Ministério do Turismo”, 
destacou a secretária de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Turismo e de Agro-
negócios de Jaguariúna, 

Mariana Camargo Brus-
cato.

Com esse reconheci-
mento, Jaguariúna desta-
ca sua vocação em prol do 
desenvolvimento do tu-
rismo local, fortalecendo 
a economia e oferecendo 
aos visitantes uma experi-
ência ainda mais atrativa 
e estruturada, com seus 
diversos pontos turísticos, 
como o Centro Cultural, a 
Maria Fumaça, o Parque 
Linear, o Parque dos La-
gos, o Portal Turístico, en-
tre outros.

De Pedreira

No sábado, 15 de fe-
vereiro, a Diretoria e vo-
luntários estarão promo-
vendo o “Boteco da APAE 
– Grito de Carnaval”, a 
partir das 17 horas, nas 

dependências do Centro 
Comunitário, com muitas 
atrações.

Os ingressos estão sen-
do vendidos antecipada-
mente na sede da entidade, 
localizada na Rua Francis-
co Pintor Junior, nº 487, 
Parque Bela Vista e pelos 

voluntários, pelo valor de 
R$ 75,00 (crianças até 12 
anos não pagam). 

“Estaremos servindo 
mais de 20 tipos de pe-
tiscos à vontade aos pre-
sentes, as bebidas são co-
bradas a parte, além de 2 
grupos tocando ao vivo. 

Venham participar com a 
gente desse momento es-
pecial de muita diversão e 
solidariedade”, destacam 
os organizadores.

Informações também 
podem ser obtidas pelos 
telefones: (19) 3852-1904 
ou (19) 99808-5388.

Jaguariúna passa a integrar o Mapa do Turismo 
Brasileiro

“Boteco da APAE – Grito de Carnaval” 
será realizado no sábado, 15 de fevereiro

De Mogi Guaçu
 
O ano letivo de 2025 

irá iniciar no dia 3 de fe-
vereiro com mais duas 
unidades de Mogi Gua-
çu com atendimento em 
período integral do 1º ao 
5 º ano, sendo as Esco-
las Municipais de Ensino 
Fundamental (EMEFs) 
Anira Franco de Campos, 
no Jardim Esplanada, na 
Zona Leste, e Profª Clau-
dina de Oliveira Ramos, 
na Chácaras Alvorada.

A meta da Secretaria 
Municipal da Educação de 
Mogi Guaçu é aumentar a 
oferta de ensino integral 
nas escolas da rede muni-
cipal com o objetivo de ga-
rantir desenvolvimento e 

formação integral para as 
crianças, por meio de um 
currículo integrado. 

Esse sistema de apren-
dizado já é realizado no 
Centro de Atendimen-
to Integral à Criança 
(Caic), no Jardim Santa 
Terezinha II, e na Esco-
la Municipal de Ensino 
Básico (EMEB) Ubiraja-
ra Ramos, no Parque Re-
sidencial Ypê Amarelo. 
Com a mudança, o mu-
nicípio passará a contar 
com quatro unidades de 
atendimento de ensino in-
tegral.

O secretário da Educa-
ção, Paulo Paliari, expli-
cou que a meta é oferecer 
educação em tempo in-
tegral de forma gradativa 

em, no mínimo, 50% das 
escolas públicas. “Esta-
mos implantando esse 
novo sistema de educa-
ção aos poucos e, assim, 
vamos tendo tempo hábil 
para atender ao Plano Na-
cional de Educação, que 
foi instituído pelo Gover-
no Federal”, disse.

Ele também disse que 
com o ensino integral é 
possível dar mais segu-
rança para as famílias por-
que, desta forma, as crian-
ças ficam menos tempo 
em suas casas. “Além 
disso, os estudantes terão 
mais tempo dentro da es-
cola e mais oportunidades 
de aprendizagens com ofi-
cinas de artes e de espor-
tes”, comentou.

Em 2025, mais duas escolas municipais passam a 
atender em período integral

Prefeitura abre inscrições para o Cursinho 
Pré-Vestibular Municipal

De Amparo

A partir desta sexta-
-feira, 17, estão abertas 
as inscrições do Cursinho 
Pré-Vestibular da Pre-
feitura de Amparo. O in-
teressado em participar 
no programa municipal 
deve realizar o preen-

chimento do formulário 
online em https://www.
a m p a r o . s p . g o v . b r /
programa-municipal-
-de-concessao-de-bol-
sas-para-estudantes-em-
-curso-pre-vestibular/. 
As inscrições podem ser 
feitas até o dia 31 de ja-
neiro.

Para participar, o in-
teressado precisa ter cur-
sado e concluído ou estar 
cursando o Ensino Fun-
damental e Médio ou es-
tar cursando o 3º ano do 
Ensino Médio em esco-
las públicas ou escola do 
SESI – Serviço Social da 
Indústria.

O edital também com-
templa o Ensino Funda-
mental em escola da rede 
privada, desde que com-
provada a concessão de 
bolsa de estudo de 100% 
durante tal período; ter 
cursado ? do Ensino Fun-
damental (03 anos) em 
escola da rede privada, 

sendo bolsista parcial ou 
não, durante tal período 
ou ter cursado ou estar 
cursando o 3º ano do En-
sino Médio em escola da 
rede privada, desde que 
comprovada a conces-
são de bolsa de estudo de 
100% durante tal período.

“O programa tem dado 

oportunidade aos jovens 
de Amparo ao ingresso 
em faculdades públicas 
e de renome. Através do 
Cursinho, eles são pre-
parados para os grandes 
vestibulares do país”, 
ressaltou o secretário de 
Educação, Sérgio José 
Fagundes Junior.

De Itapira

O Centro de Valorização 
do Trabalho (CVT) divulga 
a lista dos contemplados 
para a primeira turma de 
2025 do curso gratuito de 
Corte e Costura. O curso, 
que começa no dia 20 de 
janeiro, contará com duas 
turmas: uma no período 
da manhã e outra no perío-

do da tarde. Confira abaixo 
os nomes dos inscritos:

INSCRITOS PARA 
O CURSO DE CORTE 
E COSTURA – TURMA 
MANHÃ 2025:

1. Cleonilde Maria dos 
Santos

2. Érica Cristina de Al-
meida Souza

3. Fabiana Cristina de 
Souza Ferreira

4. Patricia Aparecida 
Maia

5. Taís Fernanda Con-
ceição dos Santos

6. Fernanda Marcondes 
de Paula

INSCRITOS PARA 
O CURSO DE CORTE 
E COSTURA – TURMA 
TARDE 2025:

1. Luciana de Moraes 
Panicolo

2. Paula Regina Ribeiro 
Storari

3. Rosângela Aparecida 
Sartoratto Breda

4. Tânia Renata Gaspa-
rino Schmidt

5. Sônia Alves Pereira
O curso de qualifica-

ção profissional de Corte e 
Costura é ofertado gratui-
tamente pela Prefeitura e é 
uma excelente opção para 

quem busca uma inserção 
no mercado de trabalho ou 
deseja empreender na área 
da moda. A carga horária é 
de 160 horas e ao longo das 
aulas os alunos aprende-
rão técnicas para monta-
gem de peças de vestuário 
utilizando modelagem, ris-
cos, corte, costura e acaba-
mento. Ao término, todos 
receberão certificação de 

qualificação profissional.
As aulas serão realiza-

das nas dependências do 
CVT, localizado na esquina 
da Rua Saldanha Marinho 
com a Avenida Rio Bran-
co (prédio do Campus I do 
UNIESI). Os alunos devem 
se apresentar no primeiro 
dia de aula conforme o tur-
no selecionado durante a 
inscrição.

CVT divulga lista de inscritos para o Curso de 
Corte e Costura 
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De Pedreira

Na última semana, 
o Secretário de Espor-
tes e Lazer de Pedrei-
ra, Emerson de Godoy, 
recebeu na sede da 
Secretaria Municipal, 
a visita dos responsá-
veis pela organização 
do “Circuito Cidades 
Paulistas” de Corrida 
de Rua.

Durante reunião, foi 
fechado que Pedreira 
estará recebendo uma 
das 7 etapas progra-

madas para o ano de 
2025. “O Circuito Ci-
dades Paulistas está 
em sua 13º edição e já 
percorreu por diversas 
cidades do Estado de 
São Paulo, em 2025, 
o circuito passará por 
sete cidades do Esta-
do, entre elas Pedrei-
ra, e contemplará 14 
mil pessoas, evento 
totalmente gratuito 
aos participantes, sem 
qualquer tipo de co-
brança ou taxa, seja 
de inscrição, acesso e 

kits”, ressaltaram na 
ocasião os organizado-
res. 

As provas do Cir-
cuito Cidades Paulis-
tas incluem corrida e 
caminhada para am-
bos os sexos, com ida-
de mínima de 16 anos 
para os 5 quilômetros. 
As distâncias disponí-
veis são 5 quilômetros 
e 10 quilômetros, e o 
atleta pode escolher 
a sua no momento da 
inscrição. Graças à Lei 
Paulista de Incentivo 

ao Esporte, todas as 
etapas são gratuitas.

“Queremos agrade-
cer aos organizadores 
do Circuito Cidades 
Paulistas de Corrida 
de Rua por escolherem 
Pedreira para sediar 
uma das 7 etapas que 
estarão sendo dispu-
tadas no ano de 2025, 
em breve estaremos 
divulgando a data para 
inscrição”, destacou o 
Secretário de Esportes 
e Lazer Emerson de 
Godoy. 

Pedreira estará recebendo uma etapa do 
tradicional “Circuito Cidades Paulistas” de 

Corrida de Rua

De Pedreira

O Secretário Municipal 
de Esportes e Lazer Emer-
son de Godoy e sua equipe 
técnica, estiveram reuni-
dos no último dia 08 de ja-
neiro, com os colaborado-
res da Zeladoria das praças 
esportivas.

Durante o encontro 
foram abordados impor-
tantes temas, com des-
taque para a abertura e 
fechamento das praças 
esportivas, como serão de-
senvolvidos os serviços de 
manutenção, além do cro-
nograma de trabalho para 
o ano de 2025. 

“Neste momento os 
campos de futebol das pra-
ças esportivas estão pas-
sando por manutenção, a 
partir do mês de fevereiro, 
as competições estarão de 
volta envolvendo equipes 
de futebol da 1ª e 2ª divi-
sões”, informou o Secretá-
rio Emerson de Godoy.

De Amparo

Na próxima semana, 
a temporada do esporte 
de Amparo começa com 
a primeira rodada do 
Campeonato Municipal 
de Futsal. Na segun-
da-feira, 20, três jogos 
abrem a competição que 
terá jogos no Centro Es-
portivo “João Baptista 
de Campos Cintra”, no 
Jardim Camandocaia.

Na noite de segunda-
-feira, 13/01, a Secreta-
ria de Esporte e Juven-
tude, responsável pela 

organização, realizou o 
congresso técnico que 
definiu o formato da 
competição. As disputas 
contarão com 7 grupos 
com 4 times e um gru-
po com 5 agremiações, 
somando 33 equipes na 
disputa.

No A, estão EC Pu-
mas, Leões do Morro, 
Rejeitados e Revoada. 
No B, Maiorais, Rese-
nha, Ousadia e Tuba-
rões. No grupo C, Ami-
gos Silvestre IV, Vira 
Copo, Alpha 3P e Real 
Madruga. No D, Celtic, 

Atlanta, Emperial FC e 
Amigos Futsal, jogam. 
No E, jogam Bargunça, 
Turma da Bola, Arse-
nal e New House. No 
F, Manchester/PSG, 
Legião, França e Má-
fia disputam os jogos. 
No G, Castela FA, OSM 
Futsal, Bola +1 e Madrid 
se enfrentam. No H, Lo-
tus, Alados, Bargunça 
V. Guarda, JD Brasil e 
Dynamo fecham os gru-
pos.

Na competição, os 
primeiros colocados 
de cada grupo garan-

tem vaga na disputa do 
troféu da Série Ouro. 
Os segundos colocados 
disputarão o troféu da 
Série Prata. Os terceiros 
colocados de cada cha-
ve disputarão a Série 
Bronze. A competição 
deve acontecer até o dia 
4 de abril, com entrada 
gratuita.

Na abertura da com-
petição, na segunda-
-feira, 20, às 19h15, 
pelo Grupo A, o Leões 
da Quadra enfrenta o 
Rejeitados. Às 20 ho-
ras, tem EC Pumas e 

Revoada. Fechando, às 
20h45, tem a estreia de 

Maiorais e Tubarões, 
pelo Grupo B.

De Amparo

No último sábado, dia 
14 de dezembro, a Ginás-
tica Rítmica da Secreta-
ria de Esporte e Juven-
tude fechou o ano com o 
Festival Interno, no Cen-
tro Esportivo “João Bap-
tista de Campos Cintra”.

Oitenta alunas parti-
ciparam do evento que 
teve como tema o Rock. 
A coordenação ficou por 
conta dos professores 
de iniciação e alto ren-

Secretaria de Esportes e 
Lazer promoveu reunião 

com os zeladores das praças 
esportivas de Pedreira

Municipal de Futsal começa na próxima semana

GR de Amparo finalizou o ano com 80 alunas se 
apresentando em quadra 

Sejel promove melhorias no gramado do campo 
do Tucurão

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sejel 
(Secretaria de Esporte, 
Juventude e Lazer), con-
cluiu, nesta segunda-fei-
ra (13), as melhorias no 
gramado do campo do 
Estádio Distrital “Ângelo 
Rotoli”, o Tucurão.

Em diversos pontos 
foi feito o replantio de 
grama, visando tapar os 
buracos que surgiram 
em virtude do desgaste 
do campo, que é utiliza-
do por atletas para trei-
namentos e competições 
municipais. 

O trabalho foi neces-
sário para proporcionar 
uma superfície de jogo 
segura e consistente. A 
grama também ajuda a 
controlar a erosão e a in-
filtração de água no solo.   

Os funcionários da Se-
jel iniciaram os serviços 
no último dia 6 de janei-
ro, retirando a grama de 
outros locais do Tucu-
rão e fazendo o replan-
tio onde precisava. Com 
apoio do vereador Ever-
ton Bombarda e da união 
de equipes de futebol do 
Tucura, foram compra-
dos cerca de 200 metros 
de grama para completar 
os serviços.

A Secretaria de Meio 
Ambiente, por meio do 
secretário Oberdan Qua-
glio, emprestou maqui-
nários que ajudaram a 
agilizar os trabalhos.

O plantio da grama em 
campo de futebol envolve 
diversas etapas e o próxi-
mo passo no Tucurão é o 
cuidado com a irrigação, 
adubação, controle de 
pragas e doenças, realiza-

ção de cortes de manuten-
ção, entre outros, visando 
garantir um campo de 
qualidade para as futuras 
competições organizadas 
pelo Município.

Segundo o secretário 
da Sejel, Geraldo Berta-
nha, o Gebê, as melhorias 
no campo é uma deman-
da que recebeu pessoal-
mente do vereador Bom-
barda e do prefeito Paulo 
Silva e com o respaldo e 
comprometimento dos 
funcionários da secreta-
ria, o trabalho foi feito o 
mais rápido possível.

Gebê informou que 
a mesma atenção será 
dada aos demais campos 
de futebol do Município, 
atendendo as necessida-
des individuais de cada 
espaço, sempre buscando 
ter campos de qualidade 
para disputas municipais.
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De Mogi Mirim 

O Hospital 22 de Outu-
bro, em parceria com a As-
sociação Paulista de Medi-
cina (APM) Mogi Mirim, 
convida a comunidade 
para participar do evento 
Espaço Encena de Janeiro, 
uma experiência que une 
cinema e saúde mental. O 
evento será realizado no 
dia 25 de janeiro de 2025, 
às 14h30, no auditório da 
APM, localizado dentro do 
Hospital 22 de Outubro.

A atração do mês será 
o filme “Robô Selvagem”, 
uma animação que, atra-
vés da história de Roz, 
um robô que naufraga 
em uma ilha desabitada 
e aprende a sobreviver, 
explora temas profundos 
sobre identidade, emoção 

e o que significa ser “hu-
mano”. A obra, baseada 
no livro Wild Robot de 
Peter Brown, combina de 
maneira emocionante tec-
nologia, natureza e sobre-
vivência, tocando questões 
sobre nossa relação com o 
mundo natural.

O evento conta com a 
participação do psicólogo 
Cleber José Aló de Mo-
raes, que, após a exibição 
do filme, fará uma análise 
psicológica da trama, tra-
zendo novas perspectivas 
sobre o enredo e discutin-
do suas lições para a saúde 
mental.

Além da exibição e da 
análise do filme, os partici-
pantes terão a oportunida-
de de interagir em um co-
ffee break, onde poderão 
compartilhar suas impres-

sões sobre o filme e suas 
reflexões sobre os temas 
abordados.

A entrada é gratuita, 
mas as vagas são limita-
das. O evento também 
oferece certificado de par-
ticipação. As inscrições 
podem ser feitas através 
do site oficial do hospital: 
www.hospital22deoutu-
bro.com.br/inscricoes.

Informações adicio-
nais: Com início em 2019, 
o projeto Espaço Encena 
é uma parceria entre o 
Hospital 22 de Outubro e 
a APM Mogi Mirim, jun-
tamente com o psicólogo 
Cleber José Aló de Moraes. 
Realizado mensalmente 
no último sábado de cada 
mês, o evento gratuito visa 
promover reflexões sobre 
saúde mental e bem-estar 

através da exibição de fil-
mes, analisados sob a ótica 
da psicologia por um pro-
fissional convidado.

Redes sociais Hospital 
22 de Outubro

Site: www.hospital-
22deoutubro.com.br

Linkedln: www.linke-
din.com/company/hospi-
tal-22-de-outubro/

Instagram: @hospital-
22deoutubro

Facebook: Hospital 22 
de Outubro

YouTube: @hospital-
22deoutubro 

TikTok: @hospi-
tal_22_de_outubro

Redes sociais APM Re-
gional Mogi Mirim

Site: www.apmmogi-
mirim.com.br

Facebook: APM - Re-
gional Mogi Mirim

Instagram: @apmmo-
gimirim

YouTube: @apmmogi-
mirim608

Hospital 22 de Outubro e APM Mogi Mirim 
promovem primeiro Espaço Encena do ano

Museu de História Natural recebe exposição de 
artista com daltonismo

De Itapira

O Museu de História 
Natural de Itapira abre 
nesta quarta-feira, 15, a 
exposição “Arte Animal: 
a natureza interpretada 
por um olhar daltônico”, 
uma mostra única que une 
ciência, arte e sensibilidade 
ao apresentar uma coleção 
de pinturas sobre animais 
da fauna brasileira criadas 
pelo talentoso artista Ra-
fael Costa, que é daltônico 
(tem dificuldade na difer-
enciação de certas cores).

A exposição explora a 
biodiversidade do Brasil 
por meio de uma perspec-
tiva original, além de incor-
porar a grandiosidade dos 

dinossauros e pterossauros 
em impressionantes obras 
digitais. As pinturas a óleo 
trazem à tona a diversidade 
e a beleza dos animais bra-
sileiros, enquanto a técnica 
digital oferece uma visão 
inovadora e dinâmica de 
seres pré-históricos que 
habitaram o nosso mundo. 
A exposição convida todos 
a olhar o mundo de uma 
nova perspectiva, de uma 
maneira diferente de ver 
as cores e oferecendo uma 
interpretação única da na-
tureza.

Conhecido por sua ha-
bilidade de transformar 
limitações em potência 
criativa, Rafael Costa utiliza 
técnicas próprias e uma pal-

eta de cores que reflete sua 
interpretação única da fau-
na brasileira, oferecendo ao 
público uma visão singular 
dos animais que compõem 
nossa rica biodiversidade.

Entre as obras, o visi-
tante encontrará represen-
tações vibrantes de espécies 
icônicas, como a arara-azul, 
a jaguatirica, e o mico-leão, 
todas reinterpretadas com 
um toque expressivo e ine-
sperado. A ausência da per-
cepção tradicional de cores 
não limitou a expressão 
do artista; pelo contrário, 
permitiu que ele criasse 
composições que capturam 
a essência e a energia dos 
animais, transcendendo o 
realismo convencional.

“Meu objetivo é mostrar 
que a maneira como vemos 
o mundo não é única nem 
absoluta”, afirma Rafael 
Costa. “A natureza é plural 
e, através da arte, consigo 
dialogar com essa plurali-
dade, mesmo com minhas 
limitações visuais.”

A exposição também 
contará com uma palestra 
sobre o daltonismo, a per-
cepção de cores e a relação 
entre arte e ciência, além 
de um espaço interativo 
onde os visitantes poderão 
experimentar como pes-
soas daltônicas enxergam 
o mundo.

A entrada é gratuita e 
segue até o dia 17 de fe-
vereiro com visitação de 

terça a sexta das 8h00 às 
11h20 e das 13h00 às 17h20 
e aos domingos das 9h00 
às 12h00. O Museu de 
História Natural de Itapira 
está situado no interior do 
Parque Juca Mulato.

O Artista Daltônico
Rafael Costa, artista 

daltônico de Mogi Mirim, 
tem 35 anos e é formado 
em Biologia. Sua formação 
acadêmica e experiência 
profissional em educação 
ambiental influenciam pro-
fundamente sua produção 
artística, que é marcada por 
uma abordagem única de 
mostrar a vida animal. Com 
experiência em pintura a 
óleo e arte digital, Rafael 
Costa utiliza seu conheci-

mento sobre o reino animal 
para criar obras que des-
pertam uma reflexão sobre 
a natureza e a preservação 
da biodiversidade.

Serviço:
Exposição: “Arte Ani-

mal”
Local: Museu de História 

Natural de Itapira
Endereço: Parque Juca 

Mulato, s/n – Itapira, SP
Período: 15 de janeiro 

de 2025 a 17 de fevereiro 
de 2025

Horários de visitação: de 
terça a sexta das 8h00 às 
11h20 e das 13h00 às 17h20 
e aos domingos das 9h00 
às 12h00

Entrada: gratuita

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Cultura e Tu-
rismo, deu início nesta 
quarta-feira (15), ao 
‘Férias no Museu’, onde 
o público tem acesso ao 
acervo raro guardado 
na Hemeroteca Muni-
cipal que fica no espaço 
do Museu Histórico e 
Pedagógico “João The-

odoro Xavier”, dentro 
do Centro Cultural de 
Mogi Mirim. Neste pri-
meiro dia, os visitantes 
puderam conhecer um 
pouco do universo dos 
cartões postais.

A visita foi conduzia 
pela estagiária do mu-
seu, Amanda Rocha. 
Ele montou um cená-
rio com as principais 
peças de um acerto de 
cerca de 150 cartões. 

Segundo Amanda, os 
cartões postais contam 
histórias de lugares e 
de pessoas, além de 
divulgarem serviços e 
comércios. “Por meios 
dos cartões, escreve-
mos as nossas memó-
rias”, destacou.

A programação do 
‘Férias no Museu’ pros-
segue nesta sexta-feira, 
das 14h00 às 16h00, 
quando o tema explo-

rado será a jornada 
pelas moedas. O encer-
ramento será na ter-
ça-feira (21), também 
das 14h00 às 16h00, 
quando o público pode-
rá conhecer a história 
dos jornais. O evento 
é aberto ao público, 
mas é preciso realizar 
inscrições previas que 
podem ser feitas pelos 
telefones 3805-3125 ou 
3804-1078.

FÉRIAS NO MUSEU – Público se aventura no 
universo dos cartões postais


